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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتنشر هذه الملفا

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية.لتكون بمثابة 

 2المنتدى العام  –برشلونة 
 حسب توقيت وسط أوروبا الصيفي 16:45حتى الساعة  13:30من الساعة  – 2018أكتوبر  25الخميس، 

ICANN63 برشلونة، إسبانيا | 

 

 

السيدات والسادة، هلا تفضلتم بالجلوس في مقاعدكم، سوف نبدأ اجتماعنا في غضون خمس  براد وايت:  

 دقائق.

 سيداتي وسادتي، سنبدأ في غضون دقيقتين. 

 .ICANN 63العام الثاني ضمن فعاليات  ICANNالسيدات والسادة، مرحباً بكم في منتدى  

 الذي سيبدأ هذه الجلسة. -شيرين شلبي- ICANNيرجى الترحيب برئيس مجلس إدارة  

 

. بالنسبة ICANN 63شكرًا لك، براد. أشكركم جميعاً على عودتكم إلى المنتدى العام الثاني لـ  شيرين شلبي: 

ا ، هذا هو المنتدى العام الثاني أو جلسة الميكروفون المفتوحة لهذICANNلأولئك الجدد على 

 الأسبوع.

 انعقد المنتدى الأول يوم الاثنين. 

 دقيقة، وسنأخذ استراحة قصيرة في منتصفها. 15ساعات و 3ستستمر هذه الجلسة لمدة  

آمل أن تغتنم هذه الفرصة لتقديم التعليقات، وطرح الأسئلة، وإثارة القضايا التي عملت عليها أو  

 في برشلونة.تمت ملاحظتها خلال الأسبوع الذي قضيناه معاً 

 Adobeبالنسبة لمن ينضمون إلينا عن بعُد، أقدّر سعة صدرك وتفهمك أثناء حل المشكلات مع  

Connect. 

في وقت ما كيف يمكنك الاستمرار في إرسال الأسئلة  -مارتن بوتيرمان-وسيشرح زميلي  

والمشاركة. ويرجى تذكر أن المنتدى لا يهدف أن يكون بديلاً لعملية التعليقات العامة التي تسعى 

بخصوص المسائل والسياسات المتعددة. إن استخدام نظام التعليقات العامة  ICANNإليها 
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هو الطريقة الوحيدة التي ستحظى بها تعليقاتكم باهتمام ونظر اللجنة أو منظمة الدعم الخاص بنا 

 أو أعضاء فريق العمل المناسبين.

وكما قلت لكم يوم الإثنين، فإن هذه المنتديات العامة هامة جدًا بالنسبة لنا. لا يستطيع المجلس  

 القيام بعملنا بفعالية إذا لم نسمع منك.

 بالاستفادة من المترجمين المهرة الذين يدعموننا هنا.دعوني أذكركم  

حال رغبتكم، بالإضافة إلى اللغة الإنجليزية، يمكنكم طرح أسئلتكم باللغة الإسبانية والروسية  

 والفرنسية والعربية والصينية.

في أحدهما، أعتقد أنه  -يرجى أيضًا تذكر أنه بعد المنتدى العام، سيكون هناك حدثان احتفاليان  

 ـ 17:00الساعة  ، 18:30والآخر يليه في تمام  ICANNيتحدث عن الذكرى السنوية العشرين ل

 وهو حفل كوكتيل في الطابق العلوي في قاعة المآدب. آمل أن أراكم جميعاً هناك.

مع أخذ ذلك في الاعتبار، أود الآن أن أبدأ المنتدى العام. سأترك الكلمة لأمين المظالم، هيرب  

 ي سيتحدث عن المعايير المتوقعة للسلوك. هيرب؟واي، الذ

 

 طاب مساءكم. وشكرًا سيدي الرئيس. هيرب واي: 

هي مجموعة من الإرشادات لتذكير الجميع في مجتمع  ICANNإن معايير السلوك المتوقعة من 

ICANN  بكيفية التصرف. معايير السلوك ليست فقط شخصية بين أفراد المجتمع. فهي تعزز

يير السلوك الأخلاقي والمسؤولية المالية والمهنية وبناء التوافق والشفافية والاحترام أيضًا معا

والتنوع وتضارب المصالح والكثير. تقدم المعايير بوصلة أخلاقية لكل شخص يشارك في عملية 

ICANN  لأصحاب المصلحة المتعددين، بما في ذلك مجلس الإدارة والموظفين وكل المشاركين

 الداعمة واللجان الاستشارية. في المنظمات

. هذه قاعدة. ومخالفة هذه ICANNبالإضافة إلى ذلك، لدينا سياسة مكافحة التحرش في مجتمع   

، يجب على المرء أن يتصرف ICANNالقاعدة سيؤدي إلى عواقب. وكشرط للمشاركة في 

بطريقة  ICANNبطريقة مهنية، وأن يتحسس السلوك المناسب، وأن يعامل جميع أعضاء مجتمع 

محترمة وكريمة ولائقة في جميع الأوقات بما في ذلك في المراسلات ووجهًا لوجه وعلى 
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الإنترنت بغض النظر عن الخصائص المحددة بحيث يتسنى للأفراد من جميع الخلفيات والثقافات 

الشعور بالترحيب. يجب على الفرد أيضا الامتناع عن التحرش من أي نوع. ويجب علية أيضًا 

ن يمتنع عن الانتقام. إذا كان لديكم أي أسئلة، يرجى مراجعة سياسة مكافحة التحرش التفصيلية. أ

فهي تتضمن قائمة واسعة من أمثلة السلوك غير اللائق وتحمي أي شخص متورط في حادث من 

 الانتقام. وتتضمن السياسة أيضًا إجراءً تفصيلياً للإبلاغ والشكاوى. لن يتم التسامح مع التحرش

وسيترتب على السلوكَ غير اللائق عواقبُ. كل منا مسؤول عن سلوكه، وسيتم محاسبة الجميع 

عن أفعالهم في هذا المجتمع. دعونا نعمل معاً لجعلها بيئة آمنة ومحترمة لكل من يشارك في 

ICANN. 

 شكرًا جزيلاً. وأمرر الكلمة إلى مارتن بوترمان.   

 

 . وجب التأكيد في كل مرة.شكرًا لك يا هيرب مارتن بوترمان: 

أود أن أقدم لكم نظرة عامة أساسية على جلسة اليوم. في الأساس، سيكون لدينا أربع فترات  

 دقيقة. 45للأسئلة والأجوبة تدوم الواحدة منها حوالي نصف ساعة إلى 

 وخلال هذه الفترات، سنستمع إلى أي أسئلة تتعلق بمصلحة المجتمع. 

الآن، إذا كان لديك سؤال أو تعليق، أدعوك إلى الاصطفاف خلف زوج الميكروفونات هذا. أرى  

 شخص ما على استعداد.

 الشريحة التالية من فضلك. 

كما هو الحال في المنتديات العامة السابقة، قد يطرح المشاركون عن بعد أيضًا أسئلة عبر البريد  

، عنوان البريد الإلكتروني هو . لذاengagement@ICANN orgالإلكتروني 

engagement@ICANN org بمجرد أن نتلقى سؤالك، فإن منتج المنتدى العام، براد .

وايت، الذي يجلس في المقدمة، سيقرأ سؤالك بصوت عالٍ. عندما يرد سؤالًا، بغض النظر عما 

والذي سيتم  -دارة إذا كان يتم إرساله عبر البريد الإلكتروني أو في الغرفة، فإن ميسر مجلس الإ

بغض النظر عما إذا كان يتم إرساله عبر البريد الإلكتروني أو في الغرفة، سيقرر كيفية  -تدويره 

 الحصول على أفضل إجابة.
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إذا لم نتمكن من الحصول على إجابتك على الفور، فسنحاول الحصول على رد في أسرع وقت  

 ممكن.

فورية أثناء هذه الجلسة. لذا، بالنسبة لأولئك الذين ينضمون وللتذكير مرة أخرى، يتم تقديم ترجمة  

إلينا عن بعد، يتوفر المزيد من المعلومات على صفحة جدول الجلسة. لأولئك المتواجدين في 

 الغرفة، تتوفر سماعات الترجمة الفورية.

ثة أشياء: والآن اسمحوا لي أن أتناول القواعد التي تحكم هذه الجلسة. عندما تتحدث، تذكر ثلا 

 تكلم ببطء ووضوح؛ أذكر اسمك؛ واذكر من تمثل، إذا كنت تمثل أحدا.

 الشريحة التالية. 

كما يعلم معظمكم، هناك وقت محدود لأي أسئلة أو تعليقات. إذن لديك دقيقتين لطرح سؤالك.  

 وسوف يتم إنفاذ ذلك من خلال مؤقت يتم عرضه على الشاشة الموجودة خلفي.

إجابات مجلس الإدارة أيضًا لمدة دقيقتين، كما يتم السماح بمتابعة واحدة وتقتصر وسيتم تحديد  

أيضًا على دقيقتين. يرجى تذكر أننا نريد سماع أكبر عدد ممكن من الأشخاص وأن المؤقت يهدف 

 إلى تسهيل ذلك.

الذي عقد لذا، قبل أن نبدأ، سنعرض بسرعة سؤالين لم يتم الرد عليهما في المنتدى العام الأول  

 يوم الاثنين.

 براد، هل يمكنك قراءة هذه الأسئلة مرة أخرى لتذكيرنا؟ 

 

 شكرًا لك، مارتن. براد وايت: 

 السؤال الأول كان من سيباستيان.

أود العودة إلى مسألة تنسيق الاجتماع. كما تعلمون، كنت رئيس مجموعة العمل لاستراتيجيات    

وتحدثت لمدة  -اليوم الذي افتتحت فيه الجلسة الافتتاحية الاجتماعات العامة. وذكرت في نفس 

سيسمع المجلس من المجتمع. سوف ينضم رئيسا المنظمة الداعمة أو اللجنة  -دقيقة  19

( إلى مجلس الإدارة في هذه الجلسة للاستماع إلى تحديثات موجزة من SO/ACالاستشارية )
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هل قمنا بتنفيذ الجزء الثاني من التوصية؟  المجتمع والإحاطة بالموضوعات التي تهم المجتمع.

ثانيا، الاجتماعات، الجمعية العامة التي لدينا في نهاية السنة، من المفترض، أن تستمر لمدة ثمانية 

أيام. لقد تمادينا حينما طلبنا سبعة أيام. لماذا نفعل ستة أيام ونصف اليوم مع مقدمة للعمل في اليوم 

 هو محرم. وأعتقد أنه مفقود. وهو ليس ما قررناه. شكرًا جزيلاً لكم. السابع؟ هذا الأمر مستحيل.

 

 أشكرك على السؤال. مارتن بوترمان: 

 سالي، هل لديك إجابة لنا؟ 

 

 ، للسجل الرسمي.ICANN orgشكرًا لك، مارتن. سالي كوسترتون، من  سالي كوسترتون: 

تنص التوصية التي قدمها فريق عمل استراتيجية الاجتماع على ما يلي: واصل المنتدى العام في 

الاجتماع الأول والثالث في الدورة، ولكن مع تطوير التنسيق عن طريق تقسيم الوقت إلى فترتين 

 بتركيز مختلف.

عمة أو اللجنة أولًا، جلسة بالقرب من بداية جدول أعمال الاجتماع لإحاطات المنظمة الدا 

( والاستماع إلى الموضوعات التي تهم المجتمع ثم جلسة في وقت لاحق SO/ACالاستشارية )

 في جدول أعمال الاجتماع لتعليقات المجتمع ورد المجلس.

في مراكش وفقاً لتوصيات مجموعة  55رقم  ICANNأجرينا المنتدى العام الأول في اجتماع  

 إلى المجتمع. SO/ACعمل استراتيجية الاجتماع مع تقارير 

، الاجتماع العام السنوي في حيدر أباد، أشار رئيسا ICANN57خلال فترة التخطيط لاجتماع  

SO/AC  إلى أنه لا توجد حاجة لتكرار التنسيق. ولم يشعرا أن ذلك كان من قبيل الاستغلال

للوقت نظرًا لأنهما خصصا اجتماعات مجدولة ليوم الثلاثاء لتقديم تقرير إلى مجلس الإدارة  الجيد

 والمجتمع. ولم نعد إلى هذا التنسيق منذ ذلك الحين.

ومع ذلك، يسعد الموظفون أن يطلبوا من الرؤساء مرة أخرى إذا كانوا يرغبون في العودة إلى  

 يجية الاجتماع للاجتماعات المقبلة.التنسيق الذي أوصى به فريق عمل استرات
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، 2017أغسطس  17من حيث مدة الاجتماع السنوي العام، الجزء الثاني من السؤال، في  

مكالمة مع قادة المجتمع وممثليهم لمناقشة الأسئلة حول معايير اختيار  ICANN orgاستضافت 

العامة،  ICANNجتماعات والتحديثات المحتملة للاستراتيجية الحالية لا ICANNمكان اجتماع 

 .2014في عام  ICANNوالتي وافق عليها مجلس إدارة 

 أثار قادة المجتمع شواغل بشأن عدم استغلال اليوم السابع في الاجتماع السنوي العام. 

الرسمية الاستخدام البناء لوقت  ICANNكما طلبوا أن تضمن أيام الاجتماع المعلنة لاجتماعات  

 المشاركين.

بشأن الإبقاء على الاجتماع لمدة سبعة أيام  -توصيتين محتملتين للاجتماع السنوي العام لدينا  

ولكننا ننظم العمل بحيث يكون هناك استخدام أفضل لوقت المشاركين في اليوم السابع، أو نقلِّّل 

متاحًا  الأيام الرسمية المنشورة للاجتماع السنوي العام إلى ستة أيام مع الإبقاء على اليوم السابع

 للمجتمع لعقد اجتماعات العمل الداخلية والاجتماعات الختامية.

، أتحنا التعليقات العامة من أجل الحصول على الملاحظات 2017في الرابع عشر من ديسمبر  

بشأن هذه التغييرات الإضافية المقترحة للاستراتيجية الحالية. تم تقديم التغييرات المقترحة من 

 خلال الاجتماع في أغسطس وتم تفصيلها في تقريرٍ لاحق.قبل قادة المجتمع 

وتمثل أحد التغييرات المقترحة إما في التخفيض إلى ستة أيام أو إعادة تنظيم العمل لتحسين  

استخدام وقت المشاركين. تتضمن التقارير الثمانية لإجراءات التعليق العام بيانات بشأن مدة 

من هذه التعليقات على ضرورة تخفيض عدد الأيام الرسمية  الاجتماع السنوي العام. اتفقت سبعة

للاجتماع السنوي العام إلى ستة أيام، وأيدت خمسة تعليقات يومًا سابعاً غير رسمي للمجتمع لعقد 

اجتماعات عمل داخلية. وعارض تعليقان صراحةً وجود يوم سابع بأي شكلٍ من الأشكال. ونتيجةً 

م السنوي إلى ستة أيام. ومن ثم يمكننا أن نعطيكم رابطًا لملخص لذلك، تم تخفيض الاجتماع العا

 التعليقات العامة والتقرير. وسننشر ذلك في سجل هذا المنتدى العام. شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا لك، سالي. براد وايت:  
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 ورد إلينا السؤال التالي باللغة الإسبانية، لذا قد ترغبون في الاستماع إليه من خلال سماعات 

 الرأس. سوف يقرأه زميلي. ورد عبر الإنترنت. سوف يقرأه زميلي رودريجو دي لا باررا.

 

 هذا هو السؤال والتعليق.  رودريجو دي لا باررا: 

. أشارك عن بعُد من كراكاس، ICANNأدُعى أليكسيس أنتيليز. أنا خريج برنامج الزمالة في  

منطقة البحر الكاريبي وبرشلونة وأعضاء فنزويلا. أود أن أحيي مجتمع أمريكا اللاتينية و

ICANN .للاحتفال بالذكرى السنوية العشرين 

 الذي يدعمنا في تدريبنا. ICANNبشكل خاص جدًا، أود أن أحيي زملائنا وفريق  

أعلم أنه من الصعب للغاية تقديم ملخص للعقبات والإنجازات على مدار هذه السنوات العشرين.  

أهم تحدٍ أو عقبة أمام مجلس الإدارة؟ وما هو التحدي الأهم الذي يجب  لكنني أود أن أعرف ما

التغلب عليه الآن بالنظر في بعض التهديدات المتعلقة باختراق الشبكة، على سبيل المثال، حيادية 

الإنترنت وكذلك من حيث إنترنت الأشياء وجرائم الإنترنت والقانون العام لحماية البيانات 

الجديد والأسماء الجغرافية التي لا تزال محل  gTLDونطاق  WHOISوخصوصية نظام 

 ؟AMAZONخلاف كبير مثل .

لمواصلة الدعوة  ICANNأخيرًا، كيف تعتقدون أن سلسلة الكتل ستؤثر على تطوير السياسة في  

 إلى عالم واحد وإنترنت واحد؟

 

 شكرًا جزيلاً على السؤال مرة أخرى. هل لي أن أطلب من ليتو الرد على هذا؟ مارتن بوترمان: 

 

 شكرًا لك، مارتن. سأجيب باللغة الإسبانية، لذا واصلوا استخدام سماعات الرأس. ليتو إيبارا: نعم. 

 نشكرك على المشاركة الدائمة سواء وجهًا لوجه أو عن بعُد.شكرًا لك، أليكسيس.  
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بالنسبة لسؤالك، أعتقد أنه كانت هناك بعض التحديات المهمة طوال هذه السنوات العشرين.  

يمكنني قول أن إحداها يتمثل في جولة نطاق المستوى الأعلى العام. هناك تحدٍ آخر وهو الانتقال 

ع للوصول إلى الانتقال، ومؤخرًا، القانون العام لحماية البيانات، أو العملية التي طورها المجتم

 اللائحة العامة لحماية البيانات التي تم إنشاؤها في أوروبا والتي تؤثر على العالم بأسره تقريباً.

من أهم المساهمات  IANAلقد كان انتقال  -وإذا اضطررت إلى الاختيار، أود أن أقول الانتقال  

 ذا المجتمع للعالم.التي قدمها ه

بالنسبة إلى سؤالك الثاني، يمكنني القول إننا نعمل مع المجتمع والمؤسسة ومجلس الإدارة على  

 وضع خطة استراتيجية، الخطة الاستراتيجية الخمسية.

هناك خمسة مجالات استراتيجية أعتقد أنها تغطي جميع العناصر التي ذكرتها كأمثلة للتحديات  

بما في ذلك نماذج أصحاب  -تملة. هذه المجالات الخمسة هي الأمن والحوكمة المستقبلية المح

نظام المعرف الفريد الذي ينطوي أيضًا على هذا  -المصلحة المتعددين والتطور الذي نلاحظه 

 التقدم متعدد اللغات، والمزيد من الوصول ومشكلة اتصال المزيد من الأشخاص بالإنترنت.

ياسية حيث نرى جميعاً التطور أو السلوك على المستوى العالمي لهذه رابعاً، الجغرافيا الس 

 الاهتمامات حيث يصلح الكثير منها في الجوانب المرتبطة بالإنترنت.

 وأخيرًا، التمويل. كان هذا ولا يزال يشكل تحدياً للمؤسسة والمجتمع على حدٍ سواء. 

ذكرتها كمثال. ونأمل في الحصول  أعتقد أننا نحاول تغطية، كما قلت، جميع الجوانب التي 

مداخلاتكم وكذلك مداخلات الأعضاء الآخرين في المجتمع لمواصلة العمل بهذه الخطة 

 الاستراتيجية. شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا لك، ليتو. مارتن بوترمان: 

 ليون سانشيز، هل يمكن إضافة أي شيء إلى ذلك؟ 
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 لك أليكسيس على سؤالك. أود الإضافة إلى رد ليتو، أود أن معكم ليون سانشيز. شكرًا جزيلاً  ليون سانشيز: 

أقول أن هناك مجتمع فني داخل مجلس الإدارة مسؤول عن دراسة وتحليل كل هذه الاتجاهات 

. كما أنهم يقومون بالتحليل الدقيق ICANNالتكنولوجية التي قد تؤثر على ما نقوم به هنا في 

 .ICANNالمختلفة التي نقوم بها هنا في  لكيفية تأثر سلسلة الكتل في الأنشطة

. ولا شك في ICANNأتفق مع ليتو، أعتقد أن الانتقال كان التحدي الأكبر الذي واجهه مجتمع  

أنها كانت عملية ناجحة وسريعة في مواجهة ذلك، رغم أنها استغرقت عامين لتطوير إطار العمل 

 بأكمله.

. ICANNنموذج أصحاب المصلحة المتعددين داخل أعتقد أن المرحلة التالية هي التفكير في  

أعتقد أن هذا هو التحدي الأهم الذي نحتاج إلى مواجهته حالياً، لنرى كيف يمكن أن يستمر نموذج 

أصحاب المصلحة المتعددين هذا ويتطور ويتكيف مع الاحتياجات الجديدة للمجتمع، وبالطبع، من 

ي يسير جنباً إلى جنب مع الخطة الاستراتيجية والخطة أجل تطوير نموذج التنظيم المستدام هذا الذ

 المالية التي كنا نعمل عليها.

أحثكم على مواصلة العمل، لمواصلة تقديم مداخلاتكم. هذا أمر مهم للغاية كما هو الحال مع بقية  

 مداخلات المجتمع.

 

 شكرًا جزيلاً لك، براد، لإعادة هذه الأسئلة إلينا. مارتن بوترمان: 

 لك، سأنتقل الآن إلى أول منسق لنا في مجلس الإدارة، سارة ديوتش. رجاءً.مع ذ

 

فلماذا لا شكرًا لك، مارتن. أنا سعيدة برؤية مثل هذا الخط الطويل الصحي عند الميكروفون.   سارة ديوتش: 

 ننتقل مباشرةً، وسأدعو أول عضو في مجتمعنا لطرح سؤالك.

 

 شكرًا جزيلاً. أدُعى مارتا بايلينا. شكرًا على تنظيم هذا الاجتماع في برشلونة، مدينتي. مارتا بايلينا: 
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 15أتحدث بصفتي الشخصية بصفتي أستاذ القانون في مجال تكنولوجيا المعلومات لأكثر من  

ر تصريحات الرئيس شلبي في حفل الافتتاح فيما يتعلق بمخاطر التدخل المفرط عامًا. أقد

 للحكومات في المسائل المتعلقة بنظام اسم النطاق.

ويعد الاتجاه المتزايد لمحاولات الرقابة أحد هذه الأمور. قبل عامٍ واحد بالضبط هنا في كاتالونيا،  

حجبها من قبل أمناء السجلات والسجلات  اسم نطاق أو إيقافها أو 100تم إغلاق أكثر من 

ومزودي خدمات الإنترنت بناءً على طلب من الشرطة، وأحياناً بموجب أمر قضائي؛ وفي بعض 

 الأحيان دون داعٍ.

، التحقق من ICANNعلاوةً على ذلك، طُلب من العديد هذه الكيانات، الأطراف المتعاقدة مع  

النطاقات المتعلقة بمسألة سياسية محددة، ومن ثم ليس  جميع المجالات تحت رعايتها وإغلاق هذه

 فقط إخضاعها لأنشطة الرقابة ولكن تفويضها لأداء الرقابة من تلقاء نفسها.

وقد اعتبر هذا الأمر مبالغاً فيه ومبررًا وغير مسبوق في الاتحاد الأوروبي من قبل عدد كبير  

عن الحقوق المدنية والأوساط الأكاديمية من الكيانات وجماعات المجتمع المدني والمدافعين 

 القانونية محلياً ودولياً.

؛ ولكن بما أن هذا يؤثر تأثيرًا ICANNأدرك أن حماية حرية التعبير قد تكون خارج اختصاص  

 ICANN، شعرت أنه يجب أن يظهر مجتمع ICANNخطيرًا على الأطراف المتعاقدة مع 

 الشامل بشكل عام هنا في برشلونة بشكلٍ جيد للغاية. شكرًا جزيلاً لكم.

 ] تصفيق [ 

 

 شكرًا جزيلاً على تعليقاتك.  سارة ديوتش: 

 عضو المجتمع التالي، رجاءً. -بعد ذلك 

 

 فقط قبل أن نفعل ذلك، سارة، معذرةً. -هل يمكنني  كريس ديسبين:  

 



 AR 2المنتدى العام  –برشلونة 

 

 

 68من  11صفحة 

 

 كريس.نعم، بالتأكيد. تفضل،  سارة ديوتش: 

 

ولكن  ICANNأريد فقط أن أشكركم شكرًا جزيلاً على التعليقات. فهي لا تتعلق بالتحديد بعمل  كريس ديسبين: 

 آرائكم محل تقدير. شكرًا جزيلاً.

 

، عضو في دائرة (LINX)معكم مالكولم هوتي للسجل الرسمي. أعمل في بورصة لندن الإنترنت  مالكولم هوتي: 

والاتصال. أود أن أطلعكم على رسالة تلقاها مجلس الإدارة ووقعت  مزوّدي خدمات الإنترنت

عليها دائرة الأعمال ودائرة الملكية الفكرية ودائرة مزودي خدمات الإنترنت ومجموعة أصحاب 

المصلحة غير التجاريين. بشكلٍ جماعي، يغطي هذا مجتمع الأطراف غير المتعاقدة بالكامل. 

لي المؤقت لعملية المراجعة المستقلة الذي وافق عليه مجلس الإدارة وتتعلق الرسالة بالنظام الداخ

 هذا الصباح.

ذكرت الرسالة مخاوف عميقة من أن أحد أحكام القواعد المؤقتة من شأنها أن يقيد الوصول إلى  

 الداخلية. ICANNعملية المراجعة المستقلة بصورة خطيرة، ولدرجة أنها تتعارض مع لوائح 

وعنصر حاسم في الميثاق  ICANNلمراجعة المستقلة حجر الزاوية في مساءلة تمثل عملية ا 

الذي تم إدخاله كفترة انتقالية بعيدًا عن إشراف الحكومة الأمريكية. ومن المهم جدًا أن تحدد 

اللوائح أغراض عملية المراجعة المستقلة ومتطلباتها بتفصيل كبير وتتطلب نظامًا داخلياً يتم 

 تلك الأحكام.تفسيره وفقاً ل

القواعد غير  -توضح الرسالة بالتفصيل كيف يفكر المجتمع في هذا البند من اللوائح الداخلية  

متناسقة مع اللوائح الداخلية وستتغلب على هذه الأغراض وتتضمن أيضًا رأياً خطياً رسمياً من 

يوضح المحامي المستقل الذي يحتفظ به فريق الرقابة على تنفيذ عملية المراجعة المستقلة والذي 

أنهم كانوا يعتقدون أن هذا الحكم في القواعد المؤقتة لا يتماشى مع اللوائح الداخلية. ومع ذلك، 

 وافق مجلس الإدارة على القواعد المؤقتة هذا الصباح.
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لدي سؤالان. أولاً، ما النتائج التي توصل إليها مجلس الإدارة والتي سمحت له باستنتاج اتساق  

للوائح الداخلية، بغض النظر عن هذه المشورة على عكس ذلك؟ أو هل تقبل القواعد المؤقتة مع ا

- 

 ] صوت المؤقت [ 

 ببساطة ضمانات غير معقولة من المستشار القانوني العام. - 

إذا أمكن لي، سؤالي الثاني: حتى بعد أن تقرر أنه من الممكن الموافقة على القواعد المؤقتة، بما  

ليه، فلماذا يعتقد مجلس الإدارة أنه من المناسب اعتماد الحكم المتنازع في ذلك الحكم المتنازع ع

 عليه في مواجهة مثل هذه المعارضة المجتمعية الخطيرة والتي تحظى بقاعدة عريضة؟

 

 --كريس، أيمكنني  سارة ديوتش: 

 

 بالتأكيد. كريس ديسبين: 

 

 إرسال ذلك إليك؟ -- سارة ديوتش: 

 

 مالكولم. شكرًا لك، كريس ديسبين: 

وأود أن أشير إلى القرار والأساس المنطقي حيث مشورتنا،  --الإجابة على سؤالك الأول هي أن 

مشورتنا الواضحة، تشير إلى أن الحكم الوارد في القواعد المؤقتة لا ينتهك لوائحنا. وإذا اعتقد 

 المجلس أن ذلك حدث، فلن يكون المجلس قد وافق على القرار.

 --ثاني ردًا وكان سؤالك ال  
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 كريس، إذا كان بإمكاني ذلك، فهل تقصد أن تؤكد أنك وافقت على هذا التأكيد؟ مالكولم هوتي: 

 

ينتهك  4حسناً، سأذكر ما ذكرته مرةً أخرى. وإذا اعتقد المجلس أن الحكم الوارد في القاعدة  كريس ديسبين: 

لأساس المنطقي، والبنود والأساس اللوائح، لمَا وافق على القرار. وأود أن أطلب منك قراءة ا

 المنطقي، الخاص بقرار المجلس للحصول على مزيد من التفاصيل.

وفيما يتعلق بسؤالك الثاني، فهذه مجموعة عمل مفوّضة وفقاً للوائح. وتتمثل العملية في أن العمل  

 لعمل.قد تم في مجموعة العمل هذه، أمّا المكان المناسب للقيام بالعمل فهو في مجموعة ا

 أرسل إلينا رئيس مجموعة العمل تقريرًا مؤقتّاً وأخبرنا بأن هذا كان موقف مجموعة العمل. 

 --معذرةً، يشير التقرير نفسه بوضوح إلى وجود نزاع يتعلق بتوقيت  --أمّا الطريقة الصحيحة  

 توقيت الدعم لتقديم النزاعات.

كما ينص بوضوح على أن مجموعة العمل ستستمر في العمل على ذلك وتحاول إيجاد حل.  

ويجب أن يتم هذا العمل في مجموعة العمل. وفي غضون ذلك، استنادًا إلى مشورة المستشار 

 --العام 

 ] صوت المؤقت [ 

 وضرورة تنفيذ هذه القواعد، وافق المجلس على قراره. شكرًا جزيلاً. -- 

 

 آن. سارة ديوتش: 

 

مرحباً، معكم آن أيكمان سكاليز. وأعمل لدى شركة لويس روكا روثجربر كريستي. وأنا محامية  آن أيكمان سكاليز: 

 للملكية الفكرية، وعضو في دائرة الملكية الفكرية، لكني لا أتحدث نيابة عنها.
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لني هذا الأسبوع. فقد قدّموا وتتعلق أسئلتي بعرض تقديمي مثير للاهتمام عن حصيلة المزاد الع 

تقريرهم الابتدائي. وأوجه الشكر إلى أيريكا مان والآخرين ممن شاركوا. ولم أشارك كثيرًا في 

 الحقيقة. بيد أن سؤالين للمجلس طُرحوا عن ذلك.

هناك أربعة حلول مختلفة مقترحة في التقرير الابتدائي عن كيفية تقديم المنح  --وأحد الحلول  

المزاد العلني. أمّا السؤال الذي طرحته كان: أي من هذه الخيارات سيحد من مخاطر  من حصيلة

ICANN  بحيث عندما يتم تقديم منح، فإنها ستلتزم ولن يكون هناك طلب لإعادة النظر ولن تكون

 هناك لجنة مراجعة مستقلة؟ وكيف نحد من هذه المخاطر؟

 --يرغب بيكي أن يتعامل معها، لست متأكدًا وربما  --أعتقد أن الإجابة، التي حصلت عليها  

هي أن هناك حاجة على الأرجح إلى تعديل موصى به على اللوائح لمنع ذلك من الحدوث. والآن، 

قد يكون هناك أشخاص من جهة يقولون، حسناً، نريد أن نتأكد من أنه إذا تم تقديم منح، سيكون 

 بإعادة النظر.متاحًا لطلبات لجنة المراجعة المستقلة المعنية 

أعتقد أنني على الطرف الآخر من هذا السؤال. وأرغب في رؤية أنه إذا تم تقديم منحة، فإنه  

 ليس متاحًا للتنازع من قِّبل، كما تعلمون، أولئك الذين طلبوا الأموال أيضًا.

ن الممكن أمّا الجزء الثاني من السؤال المتعلق بحصيلة المزاد العلني هو أنه يبدو أنه لن يكون م 

استخدام حصيلة المزاد العلني لدعم مقدم الطلب في الجولة التالية. وهذا غير منطقي بالنسبة لي 

لم نحصل على الكثير من مشاريع دعم المتقدمين في الجولة الأولى أو التطبيقات  --لأننا لدينا 

 --المجتمعية 

 ] صوت المؤقت [  

الحصول على هذه الأموال المخصصة لدعم مقدم هل هناك أي طريقة يمكننا بها محاولة  --  

 الطلب؟ شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا جزيلاً. بيكي. سارة ديوتش: 

 



 AR 2المنتدى العام  –برشلونة 

 

 

 68من  15صفحة 

 

مارتن  --شكرًا جزيلاً. لم أرغب إلا في الرد فحسب، آن. ولقد ناقش المجلس ذلك. وسنواصل  بيكي بير: 

العلني. ومع وجود  وأطلعت المجلس على المناقشات في مجموعة العمل المعنية بحصيلة المزاد

 مسائل ناشئة، كان لدينا شيء من العصف الذهني.

نعتقد أنه من الواضح أن مجلس الإدارة يجب أن يكون مسؤولاً عن الالتزام بلوائحه وأنه قد  

تكون هناك مسائل مرتبطة باستخدام حصيلة المزاد العلني، وإنشاء لجنة، وهذه الأنواع من 

 ساءلة واللوائح مناسبة لها.الأشياء، حيث تكون آليات الم

وبعد ذكر ذلك، فيما يتعلق بطلبات المنح الفردية، لا يعتقد المجلس أنه سيكون من المناسب له  

أن يتصرف بشأن ذلك، كما أنه لا يعتقد أنه سيكون من الاستخدام الجيد لتلك الحصائل المشاركة 

 في آليات المساءلة الكبيرة.

إننا  --ويكون ذلك كل  --النظر إلى ذلك الأمر، والاستنتاج الابتدائي طلبنا من المجلس  --لدينا   

ولن تقدّم لنا الهياكل فعلياً الحل وأنه، في الحقيقة، إذا كان هناك  --لا نزال نناقش جميعنا هذا 

قرار بأن المنح الفردية يجب ألاّ تكون قابلة للاستئناف من خلال لجنة المراجعة المستقلة، فقد 

ى التماس بعض التعديلات على اللوائح. ويتضح أن هذه هي تغييرات اللوائح الأساسية نحتاج إل

 وقد تأتي إلى المجتمع بهذه الحالة.

 

 شكرًا لك يا بيكي. سارة ديوتش:  

 --حسناً. نحن

 

أمّا السؤال الثاني فيتعلق بدعم مقدم الطلب والاستخدام الممكن، أو هل يخضع هذا الأمر للتعليق  آن أيكمان سكاليز: 

 العام؟

 

 أعتقد أن ذلك يكون فقط في مساحة التعليق العام الآن. بيكي بير: 
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 رائع. شكرًا جزيلاً. إننا مستعدون لسؤالك الثاني. سارة ديوتش: 

 

حباً. طاب مساءكم. أنا اسمي أماديو أبريل أي أبريل. وأنا أتحدث الآن نيابةً عن مجلس حسناً. مر أماديو أبريل آي أبريل: 

 أمناء السجلات.

لا تخضع دائمًا للأمور القانونية أو الأمور الجيدة. ويتمثل السؤال في أننا  ICANNانظروا، إن  

إذا كناّ جميعنا نثق في نحتاج إلى مبادئ ومعايير معينة للسلوك لأننا نستند إلى الثقة الجماعية. ف

 أمر ما آخر، فإن ذلك ينجح. وإذا فقدنا الثقة، فلا يهم ما نقوم به؛ فذلك لن ينجح.

وفي هذا الصدد، ودون أن يبدو ذلك مثيرًا، الأشخاص ذوي الأهمية في قسم النطاقات العالمية  

لمساعدة. وحتى لو الذي ينتقلون إلى سجل واحد ولا يتوقف هذا النوع من السجلات مباشرةً عن ا

لم يساورني شك على المستوى الشخصي عن نزاهة أكرم، فإن ذلك لا يساعد باعتباره نموذجًا 

 2,000شخص بشأن هذا الاجتماع أو  3,000أو سلوكًا لهذا الكيان لبناء الثقة لما يصل إلى 

 شخص، مهما كناّ، وكل البقية التي تتبعنا.

السلوكية بعد الواقعة التي سُميّت واقعة بيتر دينجيت تراش. ومنذ وقت طويل، كان لدينا القواعد  

واعتقدت أنه كان هناك قواعد بشأن ذلك. بيد أني أميل إلى الاعتقاد بأن ذلك لم يكن سوى للمجلس 

وليس للموظفين. وإذا كان الأمر كذلك، هل يمكنكم أن توضحوا لي لماذا توجد نية لتغيير ذلك؟ 

أشخاص من قسم النطاقات العالمية والقسم القانوني، وليس من ونظرًا لأنني أعتقد وجود 

الاجتماعات أو الاتصالات على الأرجح، انتقالاً من جهة إلى جهة أخرى مما هو في جزء معين، 

فإن أحد منظمي الأطراف المنظّمة لا يبدو جيدًا ولا يسدي معروفاً، حتى وإن كان قانونياً تمامًا، 

 أليس كذلك؟

د ذلك، من أجل الحصول على بعض الوقت، وبصفتي الشخصية، أود أن أختلف وكما قلت بع 

مع زميلتي، الزميلة الموقرة، والطالبة السابقة مارتا مع كريس. وإننا غير معنيين فعلياً بالمراقبة. 

تحقيقاً. ولكن نظرًا لنوع  ICANNوما حدث هنا، أو أي مكان آخر، لا يحتاج أن تجري له 

 --هناك والأماكن الأخرى حيث يكون المسجلون  الأمور التي تحدث

 ] صوت المؤقت [ 
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كانوا يطلبون أشياء مثل المستوى  --ثانية فقط  30معذرة، هلا سمحت لي بالانتهاء من حديثي؟  

الثالث للنطاق حيث إنهم يتعذر عليهم ذلك أو يطلبون أشياءً مستحيلة من الناحية الفنية بما يتجاوز 

 الشق القانوني.

عتقد أن الوقت قد حان أن يدعو المجتمع، كما تعلمون، السجلات وأمناء السجل ومزوّدي خدمة أ 

الإنترنت وجهات إنفاذ القانون والحكومات للتخلي عن مناقشة ما حدث ومناقشة بعض أنواع 

الممارسات الفضلى لكيفية التعامل مع الإيقافات، كون ذلك سبب سياسي أو أي سبب آخر لأن 

أن  ICANNي إلى فوضى عارمة وضغط كبير على الأطراف المتعاقدة. وتقول الأمر يفض

 الحديث فقط عن المبادئ لا يفيد. شكرًا جزيلاً.

 

ثانية  35شكرًا لك، أماديو. إن جاز لنا ذلك، كان هناك أمور كثيرة مريعة مكدّسة في دقيقتين و كريس ديسبين: 

انعوا، استبعاد ذلك، وفض هذا التكدس والرد عليكم وعدد كبير من الأسئلة. وإننا نفضل، إذا لم تم

 بعد ذلك كتابة. شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا يا أمادو. سارة ديوتش: 

. وإنها المرة الأولى خلف الميكروفون. شكرًا لكم ICANNأرى أن لدينا قادم جديد لمؤسسة 

 على الالتحاق ببرنامج الزملاء.

 ] تصفيق [  

 

أدُعى جورج سادوسكي. وأنا عضو منتهية مدة ولايته في المجلس. ويمكنني أن أؤكد لكم للمرة  جورج سادوسكي: 

 الأولى في تسع سنوات، إنني أتحدث بصفتي الشخصية.

وأردت أن أواصل وأعرض بعض الملاحظات من هذا الصباح بإيجاز شديد. فلدي فرضيتان.  

هي حماية المعرّفات المرتبطة  ICANNلأساسية لمؤسسة الأولى منهما تتمثل في أن المهمة ا

 بالمعالجة والإنترنت، لا سيمّا نظام اسم النطاق.
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أمّا الفرضية الثانية فهي أنه في السنوات التسع الأخيرة منذ أن التحقت بمجلس الإدارة، كان لدينا  

الإنترنت بالإضافة زيادة كبيرة في جرائم الإنترنت، مع الأشخاص الذين يرغبون في استخدام 

إلى نظام اسم النطاق، والاستفادة من هذا النظام، للإضرار بأغراضهم الخاصة. وأعتقد أن هناك 

 دليل كافٍ لدعمهم هاتين الفرضيتين.

 ICANNومن وجهة نظري، إذا كناّ ننظر إلى تقسيم الطريقة التي تخُصّص بها ميزانية  

عدّة موضوعات مرتبطة بعملنا هنا، فهناك عدم توافق بالإضافة إلى مقدار الوقت الذي نقضيه في 

حقيقي بين توزيع الميزانية ووقت وجهد وأهمية الأهداف، والهدف الأساسي للأمن والاستقرار 

 والمرونة، فإذا لم نحقق ذلك، فلن نحصل على شيء. ونفقد الثقة. ويكون الإنترنت عديم النفع.

رة أن التوزيع الحالي للموارد والوقت وجوانب وها أنا أعرض سؤالي: هل يرى مجلس الإدا 

معذرةً، يتوازن مع أهمية الأهداف التي تحاول تحقيقها؟ وإذا كان الأمر  --يحققّ  ICANNعناية 

 غير ذلك، فما الذي يمكن القيام به حيال ذلك؟

 

 من يستحسن ذلك؟ لا تخجلوا. لقد كان سؤالاً سهلاً. سارة ديوتش: 

 

ل ذلك. شكرُا لك على السؤال، جورج. لقد كنتم في لجنة المالية، وإنني متأكد من أنكم سأتناو شيرين شلبي: 

 واجهتم هذه المسألة في لجنة المالية.

ولكنكم، برغم ذلك، طرحتم مسألة في غاية الأهمية. وربما في الماضي لم تكن مسألة الأمن،  

الوقت الحاضر وإننا شهدنا عدّة  إلى حد ما، مركّزًا عليها على نحو شديد مثلما هو الحال في

 مناقشات عن شدّة هجمات الحجب المنتشر للخدمة والمسائل الأمنية الأخرى.

وأخَذنا ذلك فعلياً إلى التفكير بجدّ عن استثمارنا في مجال الأمن والتركيز على نحو خاص على  

رحتموه. أولهما يتمثل مسائل الأمن والاستقرار والمرونة التي ذكرتموها. ولدينا ردّان على ما ط

في تركيزنا اللازم صبهّ على المهمة والأمن الخاصين بنا. ولقد شهدتم في التخطيط الاستراتيجي 

 أن الأولوية الأولى هي التي نشأت.
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وفي الميزانية المستقبلية، أتفق معكم أننا بحاجة إلى توجيه هذه الميزانية إلى دعم المهمة. ولا  

لحظة الراهنة كافياً في هذا الاتجاه من عدمه، بيد أنه من المؤكد أن أعرف إذا كان ذلك في ال

هناك أمر ما علينا القيام به، ليس على أساس سنوي فحسب، بل وضع خطة مدتها خمس سنوات 

لدعم خطتنا الاستراتيجية أيضًا، حيث إن هذه الخطة يجب أن تأخذ في الحسبان ما ذكرتموه للتو 

 رئيسي. لذا شكرًا جزيلاً لكم على إثارة هذا السؤال.باعتباره محور التركيز ال

 

 شكرًا جزيلاً. جورج سادوسكي: 

 

أود أن أشكر جورج أيضًا لأنه كان شخصًا فعاّلاً في بعض الأمور التي أتممناها خلال آخر سنتين  يوران ماربي: 

عد عدم توقيف مفتاح الأمر الأيسر، بالطبع، هو ذكر مو --لزيادة العمل مع المسائل التقنية. وأود 

توقيع شفرة الدخول الأساسية. ولدينا مشروع التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق ومؤشرات الجودة 

، التي تعد Lواستراتيجية خادم الجذر  ICANNومبادرة شفافية المعلومات وأيام التكنولوجيا في 

ذلك بجدية عن ذي قبل. لدى جورج وجهة نظر. ولم نفعل ذلك، بل يمكنني القيام ب --بعض أمثلة 

وأوجه الشكر إلى رام وجورج، ولدينا مناقشات مستفيضة عن كيفية المشاركة في الأسئلة الأوسع 

نطاقاً. وفيما يخص ذلك، لدينا أيضًا مناقشات دائرة الآن عن كيفية المشاركة مع المجتمع، وكيفية 

بة لكم أيها الرفاق الجدد، كان يتولى المضي قدمًا في الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق. وبالنس

 منصب رئيس اللجنة التي عينتني.

 شكرًا لك، جورج.  

 

 شكرًا جزيلاً. جورج سادوسكي: 

 

هل تسمح لي بإضافة أمر آخر، جورج، الذي يتمثل في أن هناك أيضًا تمويلات متاحة في  شيرين شلبي: 

ICANN وبعض منها يذهب إلى حاصلات المزاد العلني على نحو واضح، بيد أن أحد المعايير ،
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الجلية هي الاستثمار في مهمتنا، التي تكون مهمة الأمن والاستقرار والمرونة. وكل أمر نمضي 

 جب ربطه بمهمتنا ولا يمكننا الانحراف عنه.قدمًا فيه ي

 شكرًا جزيلاً لكم.  

 

 وأعتقد، ليون، أنك ترغب في الإضافة. سارة ديوتش: 

 

 جورج، جورج. لم ننتهي بعد. كريس ديسبين: 

 

 والعودة. سارة ديوتش: 

 

 إنه مجلس متجاوب. جورج سادوسكي: 

 ] ضحك [

 

 مختلفة الآن. ICANNثير من الأمور منذ أن غادرت. فمؤسسة كما تعرف، جورج، تغيّرت الك ليون سانشيز: 

 ] ضحك [ 

 ] تصفيق [ 

إننا نقدّر أفكارك بنحو جلي، ونقدر مواصلتك لحملها، وبالتالي نرجو أن تراعي تطبيقها على  

 برنامج الزمالة.

 ] ضحك [ 
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 يمكنك القدوم مباشرة إلى هنا.شكرًا جزيلاً.  سارة ديوتش: 

 

 طاب يومكم جميعاً. معكم ألكساندر إزافنن، من مجتمع حماية الإنترنت الروسي. ألكساندر إزافنن: 

، أود أن أوجه لكم الشكر على الزيارة ICANNالسيد الفاضل، رئيس مجلس إدارة مؤسسة  

إلى موسكو هذا الربيع.  ICANNالمنظمة للمديرين التنفيذيين من المستوى الأعلى لمؤسسة 

، "من خلال ICANN.orgوكما تعلمون من منشور المدونة على الموقع الإلكتروني 

الاجتماعات، أكّد يوران على المشاركة مع المجتمعات المتنوعة كجزء رئيسي للاستراتيجية 

 ". وللأسف، لم يتم الإعلان عن كل الاجتماعات خلال هذه الزيارةICANNالعالمية لمؤسسة 

وتم إغلاقها، وكانت غير شاملة، ولم يحضرها تمثيل من المجتمع المدني والمؤسسات غير 

الربحية، ومؤسسات حماية الحقوق والقطاعات المهمة الأخرى للمجتمع. حتى السجلات وأمناء 

 السجل في روسيا لم يكونوا على علم بتلك الزيارات والاجتماع الفائت معكم.

وتلك السرية والانتقائية للمشاركين المحليين في الاجتماع غير مقبولة تمامًا، لا سيمّا في المنطقة  

المعنية بالمشاركة مثل أوروبا الشرقية وآسيا الوسطى. كما أنني لدي سؤال: متى تخططون للقيام 

مولية بزيارة عالية المستوى أخرى إلى موسكو أو روسيا وعقد اجتماعات فيما يتعلق بالش

 والانفتاح والشفافية؟

 

عندما أتيت وزرت  --أولاً وقبل كل شيء، أشكرك على سؤالك. وسألتفت نوعًا ما وأقول إنني  يوران ماربي: 

شخص ما، لا أرى حقيقة أنها اجتماعات عالية المستوى. فلم يحضر إلى هناك سواي. وعندما 

و من يعقد الاجتماعات لي، وكنت أذهب أتيت إلى المناطق والبلدان، كان المجتمع في العادة ه

إلى مكان إقامته. ولم أكن أعلم أن الأشخاص في روسيا لا يعلمون بحضوري. فربما حدث 

أمر ما آخر. لا أعلم. بيد أنه في المرة المقبلة، ليس لدي أي خطط للعودة إلى  --تضارب مع 

ن في المرة المقبلة سأطرح هناك في الوقت الحالي، بالرغم من أنها كانت زيارة ممتعة، ولك

 الأسئلة عن عقد الاجتماعات.

 --وما قلته أيضًا، لا أعتقد أنه كانت هناك نوايا سيئة. فقد كانت تغمرني السعادة بحضور  

 الاجتماعات حيث كان هناك العديد من الأشخاص، مثلكم، طرحوا أسئلة صعبة.
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 شكرًا جزيلاً. 

 

أود أن أذكر بعض أعضاء مجلس الإدارة الحاليين وقادة المجتمع الذي زاروا  --حسناً. بمتابعة  ألكساندر إزافنن: 

. وأرحب بزيارة قادة المجتمع، ورئيس مجلس ICANNروسيا فعلياً. حسناً، ليس تحت مظلة 

روسيا وأوروبا الشرقية وآسيا الوسطى لمساعدة  ICANNالإدارة، وأعضاء المجلس وموظفي 

 العالمي. ICANNللانضمام إلى مجتمع مجتمعنا، ومجتمع من منطقتنا، 

 شكرًا جزيلاً. 

 

يسعدني أن أعلن أن جون كرين وديفيد كونراد سيكونا في روسيا لحضور منتدى نظام اسم  يوران ماربي: 

 النطاق في بداية ديسمبر. وهذا ما اسميه أشخاص ذوي مستوى عالٍ.

 

 شكرًا جزيلاً لكم. ألكساندر إزافنن: 

 

 ا جزيلاً.شكرً  سارة ديوتش: 

 مارلين.

 

اسمي مارلين كيد. غادر في الآونة الأخيرة أحد كبار المديرين التنفيذيين ممن لديهم معرفة بالغة   مارلين كيد:  

وممن لديهم معرفة وتفاصيل  ICANNالعمق ومعرفة تشغيلية بالأطراف المتعاقدة لمؤسسة 

وقبل أن يغادر بيوم واحد كان يقوم ليتولى منصب الرئيس التنفيذي لشركة ما،  ICANNتنافسية 

وكيلاً لنظام تنظيمي من خلال علاقتها التعاقدية مع  ICANNبعملية الإشراف، حيث كانت 

الأطراف المتعاقدة. ولا يعتريني الشك في أنه كان متميزًا في عمله، الأمر الذي يعني أنه يحمل 

 .ICANN في ذهنه معلومات تتعلق بمسائل تنافسية وتشغيلية عن مؤسسة
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والجميع لديهم الحق في العمل، وأطلب من مجلس الإدارة ألا يرد بأن كاليفورنيا هي ولاية الحق  

 في العمل في الولايات المتحدة. فأنا على علم تام بذلك.

أمّا عقد اتفاقية مع المديرين التنفيذيين من المستوى العالي عن كيفية المسائل المرتبطة بالمنافسة  

رار المؤسسية أو المعلومات الخاصة أو السرية عن المؤسسة فهو أمر معتاد في وتسمية الأس

معظم البلدان عندما يتعلق الأمر بالموظفين التنفيذيين على الأقل. ومن الأمور الروتينية إبرام 

عقود عمل مع كبار المديرين التنفيذيين. ونظرًا للضغط على جهات الاتصال ومراجعة الموظفين 

هم ممن تم تعيينهم، سواء كان الأمر عائدًا إلى التسلسل القيادي أو المستوى الأدنى والاتصال ب

 في التسلسل القيادي، تم منع مجلس الإدارة سنة على الأقل.

ومجلس إدارتها أن العديد من الأشخاص في المجتمع منشغلون  ICANNيجب أن تفهم مؤسسة  

أنواع فترة إلغاء الاتفاق وشرط بألاّ يكون  بمفهوم يسمى الباب الدوّار. ويجب أن يكون بعض

 الجديد --هناك اتصال نيابة عن 

 ] صوت المؤقت [ 

صاحب العمل مع الموظفين الذين تم الإشراف عليهم أو مع مجلس الإدارة الذي قد يكون فهُم  -- 

على نحو خاطئ. ويمكن أن تواصل التصورات التي لا تعكس الحقيقة إلحاق الضرر بنزاهة 

ICANN .وتؤدي إلى عدم الثقة في مؤسستنا، التي يجب أن تلبي أعلى معايير السلوك الأخلاقي 

 

 سأتطرق إلى هذا. شيرين شلبي: 

 

 شيرين. سارة ديوتش: 

 

، مارلين، وشكرًا لك، أماديو. أعتقد أننا مدينون لكم بالإجابة عن هذا السؤال وسنفعل  شيرين شلبي:  شكرًا لكِّ

 ذلك بعد الاستراحة وبعد هذه الجلسة. أعطونا الوقت للرد على ذلك على نحو مناسب.

 ؤال جيد. إننا ندين للمجتمع بالإجابة عن ذلك.حسناً، شكرًا جزيلاً. إنه س
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وبمتابعة ذلك، ما سأقوله هو أنه في غضون أسبوعين فقط سيتم جمع عددًا من الحكومات التي  مارلين كيد: 

في وضع مختلف، وهناك، على ما أظن،  ICANNلا تكون على غير معرفة جيدة بمؤسسة 

 ن المهم أن نحصل على إجابة.ستكون محادثات أروقة بشأن ذلك. وأعتقد أنه م

 شكرًا جزيلاً. 

 

 شكرًا جزيلاً. شيرين شلبي: 

 

 شكرًا جزيلاً. سارة ديوتش: 

 أجل. 

 

 روب غولدينغ يتحدث لمجموعة غير خاصة. روب غولدينغ: 

بجد لسنوات عديدة على السياسات والعمليات التي تعتمد بشكل  ICANNلقد عمل مجتمع  

، بدأوا في ICANN. وبالنسبة لائتمان ICANNة والانفتاح داخل تراكمي على توفير الشفافي

 طرح الأمور للمناقصة العمومية.

يجب أن يتحمل كل مزوّد مختار مجموعة مطلوبة من المعايير، بما في ذلك القدرة التنافسية  

للعطاء، والوفاء بسياسة تضارب المصالح، وتنفيذ مختلف المعايير الأخرى. وهذه الأمور جيدة 

 بالنسبة للشفافية، والأفضل من ذلك أنها جيدة للميزانية.

عامًا، بدور المستشار المؤسسي.  20اضطلعت شركة جونز داي، المزوّد الراسخ منذ أكثر من  

ويكلف ذلك المجتمع ملايين الدولارات كل عام وبعيدًا عن النمو الحاصل في تكاليف الموظفين، 

 .ICANNفهي أكبر نفقات 
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وجولات  IANAلا تقدم شركة جونز داي خدمة فريدة خاصة. وبعد انتقال دور الإشراف على  

gTLD  الجديدة والتغيرات الأخرى في القطاع، يكون لدى العديد من الشركات القانونية الخبرة

. ويكون لدور المستشار المؤسسي إصغاءً مباشرًا للمجلس المنتخب، ICANNاللازمة لدعم 

دينا ما نقوله في المستشار المؤسسي. ولا رأي في كيفية اختياركم له أو سبب ومع ذلك ليس ل

 ذلك.

أمّا أسئلتي الموجهة إلى مجلس الإدارة هي لماذا تم الاحتفاظ بهذا العقد، والذي وفقاً لأرقامكم  

مليون دولار، بدرجة أقل من حيث الدقة  25حتى الآن يقارب  2018المنشورة للسنة المالية 

 فية من اختيار طابعة مكتبية؟والشفا

 

 شكرًا لك على سؤالك. سارة ديوتش: 

 --حسناً. أخمن أننا سنأخذ 

 

 هل لي بالحديث؟  يوران ماربي: 

 

 تفضل. سارة ديوتش: 

 

 توخياً للصدق، لا أفهم حقاً السؤال. يوران ماربي: 

 

وتدعمها؟  ICANNنونية تمثل عطاءً تنافسياً لوظيفة شركة قا ICANNحسناً. متى ستطرح  روب غولدينغ: 

 وعليكم أن تطرحوا أشياء أخرى للعطاء التنافسي. فلماذا لم يتم إصدار هذا العقد؟
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 شركة قانونية بموجب العقد على ما أعتقد. 15لدينا  يوران ماربي: 

 

 وأين تقع هذه المعلومات المنشورة في الموقع الإلكتروني الخاص بكم؟ روب غولدينغ: 

 

 --إنني بحاجة إلى فهم هذا السؤال والعودة إلى جون جيفري وسنجيب عليه بعد   يوران ماربي: 

 

 حسناً. روب غولدينغ: 

 

 شكرًا جزيلاً.  سارة ديوتش: 

 عضو المجتمع التالي تفضل.

 

معكم جون لابريس من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، ونائب الرئيس مرحبا.  جون لابريس: 

 .ALACالجديد لسياسة 

لدي أربع نقاط سريعة، وهي لا تعكس بياناً من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

 ولكنها تعكس نوعًا ما التوافق في الآراء المبدئي. وأود أن ينتبه الجميع.

. وقد ذكرت RSSAC37 وقبل كل شيء، يجب على كل شخص في المجتمع أن يقرأ فأولاً  

 للتخطيط تميّز بأنه وثيقة تخطيط رائعة ومتميزة. RSSAC37ذلك في عدّة أماكن، بيد أن تقرير 

ثانياً، إننا نقدّر استعادة المخزون. مرحى. إننا، أو على الأقل أنا أكثر إيجابية فيما يتعلق بوضع  

المعجّلة لوضع السياسات. ولقد تحدثت في بضعة أماكن عن شواغلي ولكن عند  GNSOعملية 

هذا، أشعر بالارتياح إلى حد ما. ويحدوني التفاؤل  ICANNالاستماع إلى الجلسات في اجتماع 

 نوعًا ما في هذه المرحلة.
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دة، ولكن وقت الجدي gTLDلنطاقات لية محسنّة وفي النهاية، في الإجراءات اللاحقة. إننا نضع آ 

وكيفية استخدام هذه الإجراءات يكتنفه الغموض، عند حدوث جولة جديدة وتحت أي شروط وإلى 

من تم إطلاق نطاقات المستوى الأعلى. وهذا أحد الشواغل الموجودة في اللجنة الاستشارية العامة 

 لعموم المستخدمين في الوقت الحالي.

 أشكركم على حسن استماعكم. 

 

 شكرًا لك على سؤالك.  سارة ديوتش:

 آلان؟

 

 يوجد الكثير من طويلي القامة في هذه المؤسسة. سأقف على أصابع قدمي.  آلان غرينبيرغ: 

أود أن أطرح سؤالاً توضيحياً أولاً للتأكد من أنني فهمت الإجابة السابقة. أعتقد أنه ردًّا على  

ة للاجتماع السنوي العام أنه تم تقليص السؤال المتعلق بطول الاجتماع، عدد الأيام، كانت الإجاب

الأيام السبعة الموصى بها في الأصل إلى ستة أيام عامة بالإضافة إلى يوم يسُتخدم للجان 

 الاستشارية والمنظمات الداعمة. وأرى سالي تهز رأسها بالموافقة.

لدينا  ، "سيكونICANNأود أن أشير إلى أنني أعتقد أنه من غير المناسب أن يقول جزء من  

اجتماع مدته ستة أيام بالإضافة إلى يوم واحد للجان الاستشارية والمنظمات الداعمة" ويقول جزء 

، نعم، يمكنكم ذلك، ولكن يجب أن يكون نصف يوم فقط لأننا لن ندفع لأي " ICANNآخر من 

 مساءً. 6:00شخص ليقيم ليلة"، ولا يمكن للجميع المغادرة بعد اجتماع الساعة 

ن من المقرر أن يكون لدينا قواعد، دعنا نمتلك قواعد متسقة ونتأكد من استخدامها بشكل وإذا كا 

 موحد.

 شكرًا جزيلاً. 

وتوخياً للوضوح، قالت اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين أننا لا يمكننا عقد اجتماع  

 طوال يوم الجمعة.
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 شكرًا جزيلاً. 

 

 .شكرًا على تعليقاتك سارة ديوتش: 

 

شكرًا لك على إتاحة الفرصة. اسمي فردوسي. وأنا قادم جديد، ربما كان السؤال، ليس مطروحًا  فردوسي فردوس: 

فهل يمكنكم الإشارة إلى ذلك أو حتى توجيهي على وجه الخصوص إلى أنكم مثل الأسئلة السابقة. 

من قِّبل،  ICANNتعتقدون أنه سيكون هناك المزيد من الأعمال الإضافية التي يجب أن تقوم بها 

باعتباره جزءًا من  ICANNلا أعرف، مؤسسة أو قسم معين أو أي شيء يجب أن تقوم به 

إننا نريد أن يكون الاقتصاد الرقمي أكثر تركيزًا على المشاركة النظام الاقتصادي الرقمي؟ حيث 

 الاقتصادية بدلاً من توسيع الفجوة بين المناطق والفقراء.

، لا سيمّا في أسماء النطاقات، إنني ICANNوالأمر الثاني هو، ربما يكون أكثر ارتباطًا بعمل   

ولها، وربما الإشارة إلى بعض الحالات أريد أن أعرف عن نزاع السيادة السيبرانية التي يجب تنا

أيضًا، وربما إذا كان هناك رابط، شخص ما أحتاج إلى التواصل معه، وسيكون ذلك مفيدًا للغاية. 

 شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا جزيلاً. سارة ديوتش: 

 شيرين.

 

أود فقط أن أذكر بإيجاز سؤالكم الثاني حول السيادة السيبرانية التي تقصد في الأساس الاختصاص  كريس ديسبين: 

القضائي في الفضاء السيبراني حيث إن أحد أعضائنا السابقين في مجلس الإدارة والزملاء في 

ICANN سألة. برتراند دي لا شابيل يدير مشروعًا ناجحًا جدًا في هذا الشأن، بما في ذلك هذه الم

وأعتقد أنه الآن في عامه الثالث، كما أعتقد، وهناك اجتماع سنوي. أما الاجتماع التالي ففي برلين 
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في شهر مايو. ولكن هناك قائمة مراسلات بريدية ومواقع إلكترونية يمكنكم الانتقال إليها، وأنا 

 .متأكد من أننا نستطيع أن نرتب لكم إمكانية الوصول إلى ذلك. وبهذا أشكركم

 

 الأول؟ السؤال الأول؟ فردوسي فردوس: 

 

ترعى العديد من فعاليات التوعية. وفي  ICANNفيما يتعلق بالسؤال الأول، يجب أن تعرف أن  شيرين شلبي: 

الآونة الأخيرة، عُقدت ورشة عمل نظام اسم النطاق في أنحاء مختلفة من العالم. وحضرت اثنين 

عات المحلية التي ترى الفجوة الرقمية ومن يلتزمون منها، ويجب أن ترى مدى أهمية المجتم

للغاية بتعلم المزيد وتحسين مهاراتهم بحيث لا يقومون فقط بتحسين معاييرهم الخاصة ومشاركتهم 

 في الاقتصاد الرقمي، بل تهيئة الساحة أيضًا للأجيال المقبلة.

 وذلك أمر يجب أن يتم تنفيذه من خلال برنامج توعية.

 ا كنت قد أجبت على سؤالك كاملاً، غير أنني أعتقد أن ذلك ما فهمته من سؤالك.ولا أعلم إذ 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 شكرًا جزيلاً. فردوس: 

 

 شكرًا جزيلاً. سارة ديوتش: 

 سيباستيان.
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سية طاب مساءكم. سأبدأ بالقول بأن لدينا بعض الأدوات التي يجب أن نفسرها، وأود أن أسمع الرو سيباستيان باتشوليه: 

والعربية والصينية في هذا الميكروفون أيضًا والإسبانية كما سمعنا مؤخرًا. وأود منكم سماع 

 بعض الأشخاص وهم يتحدثون الفرنسية أيضًا.

إنني مقتنع أننا بحاجة إلى استخدام هذه الأدوات، وأود أن أسمع لغات أخرى خلاف الإنجليزية  

 والإسبانية والفرنسية.

وها أنا جئت إلى الميكروفون لأنني لدي شعور أنه بعد مداخلة آلان غرينبرغ، لم يكن هناك   

أنه يستحق جواباً. وإذا  إجابة؛ وأنه لم يتم إخباره حتى أنه سيحصل على إجابة لاحقة. وأعتقد

 تعذّر عليكم تقديم إجابة الآن، فيمكنكم منحه إياّها في وقت لاحق.

 شكرًا جزيلاً. 

أنه  ICANNأمّا السؤال فهو لماذا يتعين علينا أن نبقى ستة أيام ونصف وقد قال جزء آخر من  

للمغادرة يوم الجمعة، يمكننا إعداد يوم سابع بالكامل. وهناك وجهتا نظر، ومن ثم فإننا مضطرون 

الشامل واللجنة الاستشارية  At Largeفي يوم الاجتماع، ويجب أن يكون لدينا مؤسسة جديدة لـ 

 العامة لعموم المستخدمين.

 شكرًا جزيلاً. 

 

 هل لكِّ أن تعلقي، سالي، رجاءً؟ كريس ديسبين:  

 

 لغة الفرنسية.شكرًا لك، سيباستيان. هذا كل شيء. لا مزيد من ال سالي كوسترتون: 

لقد أثرت سؤالاً جيدًا، بكل تأكيد. وهناك عدد من المسائل التي يتعين النظر فيها بشأن ذلك، بما   

 في ذلك التكلفة.

حسبما ألمح آلان إلى أنه كلما زاد عدد المسافرين المدعومين الذين يتعين علينا الاحتفاظ بهم في  

والغرف الفندقية والمخصصات اليومية. ونحن بحاجة  المدينة، زادت حاجتنا إلى استئجار القاعات

إلى الإبقاء على الموظفين. وبالتالي فأي اجتماعات من هذا القبيل يجب أن يدعمها الموظفون 
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ليوم كامل. وتلك وجهة نظر. وأردت فقط أن أتأكد من أن كامل الموجودين في القاعة كانوا 

ل. ولكن، على غرار العديد من الأشياء في يدركون أنه من المفهوم للغاية سبب طرح السؤا

ICANN ستكون مسألة تحديد الأولويات في هذه الموارد، على مستوى العامل البشري والزمني ،

 والمادي أيضًا.

بيد أنني أشعر بالسعادة لتناول هذا الأمر دون اتصال إذا أراد آخرون مناقشته وإعادته إلى  

مجموعة مع . فهذا مكان ICANNجان الاستشارية لاجتماع مناقشة تخطيط المنظمات الداعمة/الل

لمجتمع ذلك، إذا كان امناقشة قيادة المنظمات الداعمة/اللجان الاستشارية حيث يمكن مواصلة 

 يرغب في ذلك. ولكني أردت فقط أن أوضح أن الأمر معقد إلى حد ما. شكرًا جزيلاً.

 

ؤال آخر عند الميكروفون. وسؤال عبر الإنترنت أيضًا قبل شكرًا لك، سالي. أعتقد أن لدينا س سارة ديوتش: 

 الاستراحة.

 

شكرًا جزيلاً. مالكولم هوتي من تبادل الإنترنت ودائرة مزوّدي خدمات الإنترنت والاتصال.  مالكولم هوتي: 

 ولدي سؤال دون سابق إعداد.

 .وهو يتعلق بمشاركة الموظفين في عمليات التوافق في الآراء المجتمعية 

يضًا س النظام الداخلي المؤقت لعملية المراجعة المستقلة هذا الصباح، دعا ألمجلد اعتمفعندما ا 

ن صوب النظام الداخلي ما يمکرع بأسرك لتحالی ذ عملية المراجعة المستقلة إقبة تنفيرامق يرف

 النهائي.

الممكن أن  وبصفتي عضوًا في هذا الفريق، فانطباعي الشخصي هو أن هذا الفريق كان من 

 ولكن إذا كان لا يعمل سوى مع أعضاء من المجتمع الخارجي. -يكمل عمله في وقت مبكر 

ومع ذلك، فإن الفريق يضم أيضًا عددًا كبيرًا من الموظفين من الإدارة القانونية ومن الجهة  

ع الذين انضموا إلى هذه المجموعة مشاركين في المجتم ICANNالاستشارية الخارجية لمؤسسة 

بالكامل وليس مستشارين خارجيين أو داعمي موظفين والذين عملوا بوصفهم مجموعة، وسعوا 
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سعياً حثيثاً إلى أن تسود وجهة نظرهم عن كيفية كتابة هذه القواعد، وهي وجهة نظر تتعارض 

 مع الكثيرين في هذا الفريق.

هل من الطبيعي أن يشارك الموظفون في عمليات التوافق في الآراء المجتمعية أما السؤال فهو:  

على العموم بوصفهم مشاركين كاملين؟ هل هناك أي إرشادات توُجّه للموظفين فيما يتعلق بالقيام 

بذلك؟ وهل تعتقد أنه ربما يمكن مساعدة التوافق في الآراء المجتمعية إذا عمل الموظفون في 

 من السعي إلى العمل باعتبارهم مجموعة منسقة لضمان رؤية الموظفين في عملية دور داعم بدلاً 

 التوافق في الآراء المجتمعية؟

 

 شكرًا جزيلاً. يوران. سارة ديوتش: 

 

 هل لي أن أخبركم بالصدق والصراحة؟  يوران ماربي: 

وأنا فخور جدًا بفريقي الذي يعمل بجد للتأكد من أننا نتبع هذه لدينا بالتأكيد قواعد لذلك. 

 الإجراءات. ولسنا جزء من المجتمع.

وما يحدث في بعض الأحيان هو أن ما نفسّره، على سبيل المثال، اللوائح أو القوانين وغيرها،  

 أننا ننحاز لأي جانب. -يرانا البعض أننا 

فاع عن فريقي الذي يعمل بجد ليبذل قصارى جهده لدعم وأشعر بالأسف الشديد للجلوس هنا والد 

 المجتمع.

 أن تجلس في اجتماع وتضع حدًا بين المشاركة والتيسير. --وهذه ليست مهمة سهلة أن تجلس بين   

 فإننا جميعاً نرتكب الأخطاء في بعض الأحيان.  

المجموعة وكل المجموعات لكن يجب أن أعترف أن لدي إيماناً قوياً بالفريق الذي شارك في هذه  

الأخرى. وإننا بالتالي لدينا قواعد بالغة القوة. ومن المسلم به أيضًا أنه في بعض الأحيان يكون 

 لدينا أعضاء في المجتمع يريدون منا أن نكون جزءًا من هذه المناقشة. شكرًا جزيلاً.
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هجومًا عليكم. وإنني أحترم بقدر كبير مهنية  إذا جازت لي المتابعة، برغم ذلك، لم أقصد أن أشُن مالكولم هوتي: 

 الأشخاص المشاركين.

ومع ذلك، ففي هذا الفريق، كانت المسألة هي أن الرئيس قرّر أن يكون هؤلاء الموظفون مشاركين 

 في المجتمع وأن يتم تضمين وجهة نظرهم في الدعوة للاتفاق في الآراء.

 

 شكرًا جزيلاً. يوران ماربي: 

 

 شكرًا جزيلاً. سارة ديوتش: 

 أود إعطاء الفرصة لشخص عبر الإنترنت لتلقي سؤاله، براد، هل تريد أن تقرأ ذلك؟ 

 

 بالتأكيد. لدينا سؤال من كريستينا هاكوبيان من أرمينيا.  براد وايت:

، أم يمكن لأي شركة أن تتقدم؟ هل تتابع ccTLDهل هناك أي شروط لتولي منصب مدير  

ICANN  مديرccTLD مثل اسم لشبکة اصحيح في سيتم تمثيلها بها بشكل لتي ريقة ابالط

 النطاق أو موقع الويب أو المحتوى أو إدارة نظام اسم النطاق؟ شكرًا مقدمًا.

 

 كريس. سارة ديوتش: 

 

فبعضهم حول العالم.  ccTLDشكرًا لكِّ سارة. هناك العديد من الأنواع المختلفة لمديري  كريس ديسبين: 

حكومات. وبعضهم مؤسسات غير ربحية. وبعضهم مؤسسات أكاديمية. والبعض منهم لا يزالون 

 هم الأشخاص الذين قال لهم جون بوستيل: "هل تسمحوا رجاءً بإدارة هذا الإقليم"؟
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فلا يوجد أي قيود على نوع المؤسسة. ومع ذلك، هناك شروط فنية كبيرة ومحددة للغاية يجب  

إذا ظهر نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد الجديد بسبب تأسيس بلد  --ومن أجل  الوفاء بها.

أن يخضع لعملية اختبار صارمة. وبالطبع، إذا  ccTLDجديد، يجب على المتقدم للحصول على 

، فينطبق الأمر نفسه. ccTLDوكان من المطلوب تعيين مدير جديد لنطاق  ccTLDتقاعد مدير 

 الحاليين إلى حد كبير بواسطة الشبكة بشكل عام. ccTLDويتم مراقبة مدراء 

أظن أنه من المحتمل أن يغطي هذا الأمر ما عدا القول بأنه، إذا كنتم ترغبون بالفعل في معلومات  

 عن نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد، فهناك أمران يجب عليكم القيام بهما.

، وهو الطلب الذي يغطي تفويض 1591يبات الأمر الأول هو البدء بقراءة طلب تقديم التعق 

 نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد والتقاعد والانتقال إلى مدير جديد.

ويجب عليكم أيضًا قراءة المعلومات الموجودة على صفحات موقع منظمة دعم أسماء النطاقات  

 الإلكتروني. ICANNلرمز البلد الموجودة داخل موقع 

 شكرًا جزيلاً. 

 

شكرًا لك، كريس. قبل أن ننتقل إلى السؤال التالي، أود أن أنقل دور مسيرّ مجلس الإدارة إلى  وتش: سارة دي

 ماثيو شيرز.

، سارة.   شكرًا جزيلاً لكِّ

 

 آلان. ماثيو شيرز:  

 

هذا ليس سؤالًا. فقد صيغ بياني الأول على أنه بيان تمّ عن روية، لأنني لم أكن أحاول الشروع  آلان غرينبيرغ: 

 في مواجهة أو جدال.

 وبالطبع أي قرار نتخذه له آثار مالية. وقد يروقني القرار أو لا يروقني.   
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 ICANNتمثل الهدف ممّا قلته في البداية في أنني لا أعتقد أنه من المناسب أن يتخذ جزء من    

قرارًا بشأن أنشطة المجتمع حيث يقول هذا الجزء أنه يمكنكم القيام بأمر ما ويقول جزء آخر من 

ICANN .أنه لا يمكنكم القيام بذلك الأمر 

أريد وجود اتساق عبر المجموعة. ويمكنكم عقد المناقشة في قاعة أخرى. ولكن، عندما يصبح  

 ر المؤسسة. شكرًا جزيلاً.بياناً عامًا، يجب أن يكون أمرًا عليكم دعمه عب

 

 شكرًا جزيلاً لك، آلان. ماثيو شيرز: 

 نعم، بالتأكيد. وسنتعامل مع سؤال أكرم الآن. --لا يوجد أحد عند الميكروفون. أفعل ذلك حقاً   

 

بعض الأشياء لا تكلف المال، بالمناسبة. وأوجه الشكر لك آلان، مرة أخرى. ويمكنكم أن تدفعوا  يوران ماربي: 

 لاحقاً. لي

أين أنتِّ مارلين؟  --أنا سويدي. إنني  -مارلين، ما الأسباب وراء استغراقنا قليل من الوقت أثناء  

 أماديوس. لا، ومارلين. مارلين. --أردت أن يكون لدي لغة خاصة من  --هناك 

 .ICANNعذرًا. إنه اليوم الأخير في اجتماع  

لأننا عندما نتحدث عن قانون عمل كاليفورنيا، أردت أن أحصل على الأشياء أردت التحقق.  

مباشرةً. لأنه بخلاف ذلك لن يكون مستشاري القانوني سعيدًا. وبالتالي أعتذر عن ذلك. سأتراجع 

 خطوة وأتحدث عن ذلك.

فيها  إننا نتحدث عن الباب الدوّار، الذي أريد أن أتراجع عنه. وما أفهمه، أن آخر مرة ترك 

شخص ما الفريق التنفيذي واشترك في القطاع كان منذ خمس سنوات أو أربع سنوات أو شيء 

 من هذا القبيل. وهو ما زال نشطًا في المجتمع، وأنا ممتن جدًا بذلك.

 حين غادر رئيس مجلس الإدارة. 2012قبل ذلك، عاد في  

 أن أتراجع عن هذا الحديث لبرهة. وهذا لا يعني لي أن لدينا باباً دوّارًا حقاً. ولذلك أريد 
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أما الأمر الثاني فهو شخصي جدًا. فلقد عملت عن كثب مع أكرم. وقد كان صديقاً جيدًا لي. وكان  

 يعني الكثير بالنسبة لي، وكان جزءًا مهمًا للغاية من فريقنا التنفيذي.

ن من المبكر جدًا في هذه وعندما تم إخطارنا بمغادرته، تأكدنا من أنه خرج فورًا. وأفهم أنه كا 

 العملية. وكان ذلك مهمًا أيضًا بالنسبة لنا للتعامل مع ذلك بطريقة احترافية.

أرغب أيضًا في القول بأنه غادر ثانيةً، وإننا اتخذنا أيضًا قرارات حتى نتمكن من مواصلة  

ا سعيد جدًا به، عمليات قسم النطاقات العالمية. ولقد كان لدينا سيروس الذي يترأس القسم، وأن

 كما طلبنا من ديفيد كونراد أن يعتني بعمليات هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة.

أعني، من الأهمية بمكان بالنسبة لنا في هذه المرحلة أن نتأكد من أننا نستمر في  --كاليفورنيا  

 عمليات المؤسسة.

قع بشكل كبير أنه سيستمر . وأتوICANNأظهر أكرم درجة عالية من النزاهة أثناء عمله لدى  

 بالنهوض بهذه المسؤولية.

"إما أن يكون  --وهنا مضطر إلى قراءة  --لكن الأمر يتجلى أيضًا في أن قانون كاليفورنيا  

"إما أن تقوم الشركة أو موظفيها بإنهاء علاقة العمل في  --بمقدور الشركة أو موظفيها الإنهاء" 

 ابق أو لا".أي وقت بسبب أو بدون سبب وبإشعار س

 لا يسمح قانون عمل ولاية كاليفورنيا لأصحاب العمل بمنع الموظفين من الفرص المستقبلية.  

هذه هي الحالة التي نحن فيها الآن نوعًا ما. ولدينا اتفاقيات سرية. ولا أريد أن أجعل هذه المسألة  

لنسبة للأسئلة التي تلقيناها، تأخذ أكثر من حجمها. وأرى أنه من الأهمية بمكان أن أطرح أسئلة. وبا

أعتقد أنه من الأمور الأساسية أيضًا أن نذكر شخصًا مثل أكرم كان معنا منذ وقت طويل 

وبمغادرته فقدت المؤسسة جزءًا مهمًا منها. فقد كان لديه عمل شاق للغاية لمدة ثماني سنوات، 

 وأعتقد أننا يجب أن نشكره على خدماته. شكرًا جزيلاً لكم.

 

 شكرًا لك، يوران. مارلين. و شيرز: ماثي
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 شكرًا لك، يوران. مارلين كيد: 

اسمي مارلين كيد. وأردت أن أذكر ثلاثة أمور. لا تجعل الأمر شخصياً بشأن ما إذا كنا نثق  

 بشخص أم لا. فليس هذا ما نعنيه.

مر معني فالأمر ليس اختبار ولاء لما إذا كنت أثق بشخص عرفته لفترة أطول أو أقصر. فالأ 

 بالمؤسسة. لقد قدّمت تعليقاً عن التصور الذي يمكن أن يكون ضارًا مثل الواقع في بعض الأحيان.

وفي النهاية، ونظرًا لأننا لسنا في بيئة متمركزة في الولايات المتحدة، أرغب في التعليق على  

من عدمه. بل  ICANNفي المقصود بالباب الدوّار. فالأمر لا يتعلق بما إذا كان لدينا باب دوّار 

يتعلق بمفهوم الباب الدوّار الذي ينتج عنه انعدام الثقة. ويوجد مفهوم الباب الدوار في العديد من 

البلدان والثقافات حيث يدخل التنفيذيون بشكل روتيني إلى بيئة قد تكون بيئة حكومية أو تجارية. 

 معهم. وبعد ذلك قد يتناوبون في دور آخر حيث يأخذون المعلومات

ويحدث ذلك أحياناً عندما يدخل رجال الأعمال في الحكومة. ويحدث ذلك عندما يعود رجال  

 الحكومة إلى الأنشطة التجارية.

وهناك توقعات أيضًا ولكن هناك توقعات بفترة إلغاء الاتفاق في العديد من البلدان للحكومات.  

 بفترة إلغاء الاتفاق في العديد من القطاعات.

 بالتالي لا أريد أن أقوم بذلك بشأن شخص أكُن له عظيم التقدير. 

بل أريد أن أقوم بذلك لنضمن أننا لدينا أعلى معايير النزاهة ليس فقط من خلال الممارسة فحسب  

 بل من خلال التصور أيضًا.

 

 لك، مارلين. شكرًا ماثيو شيرز: 

 

لدي ثلاثة أمور. أولها يتمحور حول معرفة أنني أتفق تمامًا مع مارلين كاد. فليس الأمر بالأول،  أماديو أبريل آي أبريل: 

وليس كذلك في كثير من الأحيان. أما الأمر الثاني فهو أنكم ذكرتم أن هناك أمور لا أوافق عليها. 

سنوات. فلا أعتقد أنكم ستوافقون على أننا كل ثلاث لا تقولوا لي أن هذا يحدث فقط كل ثلاث 
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سنوات لا ندفع رسوم التسجيل أو أننا لا ننفذ قرارات )غير مسموع(. بيد أن ذلك، كما تعلمون، 

 أعني هذا غير مقبول. --لا يحدث إلاّ كل ثلاث سنوات. وهذا 

كذلك، فقد أخبركم المحامون والأمر الثالث هو أنني أعتقد أنكم جانبكم الصواب. وإذا لم تكونوا   

بأمر خطأ تمامًا. فالقاعدة الأولى هي ألاّ تسألوا المحامين عمّا يمكنكم القيام به، بل أخبروهم بما 

 تريدونه واطلبوا منهم أن يشمّروا عن ساعد التنفيذ. واسألوا المحامين عن كيفية القيام بذلك.

أو ج لا علاقة له بمناقشتنا المنعقدة هنا. وهناك  والحقيقة هي أن قانون كاليفورنيا يذكر أن أ أو ب 

سأقول لكم عن أمر يجابهني، هو مصلحتي. ويمكنكم فرض ذلك على عقود التسجيل  --طرق 

والمُسجل، إذا كنت ترغبون في ذلك. وسنوافق على ذلك. لأنه في الصالح العام لمصلحة بناء 

 ولا نحتاج بصراحة إلى هذا النوع من الإجابات.أن تهم بالعمل.  ICANNالمجتمع. ونحتاج من 

 

 شكرًا لك على تعليقاتك. ماثيو شيرز: 

 التالية رجاءً. 

 ] تصفيق [ 

 

جاك لاتور. وأعمل لدى هيئة تسجيل الإنترنت الكندية وأنا هنا بشأن أي عنوان موضوع. وأعمل  جاك لاتور: 

جزء من لجنة برنامج ورشة عمل الامتدادات في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار. كما أنني 

 الأمنية لنظام اسم النطاق. وأتعامل كثيرًا في الاجتماعات.

. فكثير من العروض التقديمية التي نقوم بها بحجم Adobe Connectأما سؤالي فعن برنامج  

بة لنا شاشة عريضة عادية. ويتعطل التطبيق في كثير من الأحيان، ويجعل من الصعب جدًا بالنس

تقديم المحتوى والمشاركة مع المجتمع عندما لا نتمكن من وضع الشرائح أو عندما يتعذرّ على 

الخاص به. وهذا أمر مثبّط فعلاً. بالتالي  Adobeإظهار محتوى  Adobe Connectبرنامج 

 نحتاج إلى القيام بشيء ما بشأن ذلك لتسهيل مهمتنا في العرض. هذا كل شيء.

 



 AR 2المنتدى العام  –برشلونة 

 

 

 68من  39صفحة 

 

 ل يرغب أي شخص في الرد على ذلك؟ه ماثيو شيرز: 

 

 أتساءل إذا كان آشوين في القاعة. فإنني أريد منه أن يجيب عن السؤال الأخير. شكرًا جزيلاً. يوران ماربي: 

 

منذ حدوث واقعة  Adobe Connectشكرًا لك على هذا السؤال. لقد نظرنا إلى بدائل برنامج  أشوين رانجان: 

. وهي الآن في وضع الاختبار مع وجود عمليتين مختلفتين هنا منذ حوالي ستة أو سبعة أشهر

 داخل هذا المرفق.

ولم نتأكد بعد من أن تلك البدائل يمكن أن ترتقي إلى المستويات التي نحتاجها مع الاستخدام  

 المتناسب لدينا.

سنواصل اختبار ذلك. وعندما نصل إلى نتيجة، سنحرص على مشاركتها مع المجتمع. بالرغم  

لك في من وجود أعضاء مجتمع يستخدمونها بالفعل. ونسعى للحصول على تعقيبات ونتناول ذ

 أثناء تنفيذ العملية. شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا جزيلاً. جاك لاتور: 

 

شكرًا جزيلاً. قبل أن ننتقل إلى السؤال التالي، أدعوكم إلى الحضور إلى الميكروفون. فتلك   ماثيو شيرز:

 فرصة رائعة لكم للتعليق وطرح الأسئلة. شكرًا جزيلاً. التالية رجاءً.

 

نوس أعمل لدى توكوس. لدي تعليق. وهو تعليق على النقطة التي أثارتها مارلين  نعم. إليوت إليوت نوس: 

 وأماديو.

 إنني أريد، انطلاقاً من روح الحوار والمناقشة، أن أتناول الجانب الآخر من تلك النقطة. 
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فأعتقد أن أحد أهم عناصر عملية أصحاب المصلحة المتعددين هو إعادة النظر في الطريقة التي  

مت بها الحوكمة على المستوى الوطني للولاية، ونحاول آملين أن نقر ببعض الإخفاقات في قا

 حوكمة الولاية الوطنية ونغيرها، التي نراها في جميع أنحاء العالم اليوم.

 ينتابني القلق من أن فترة إلغاء الاتفاق هي ستار لخلق تصور انعدام الصراع دون تأثير حقيقي. 

ك الأمر، لا سيمّا مشاركتي في قطاع الاتصالات، تدلني إلى أن ذلك حيلة. فأنتم إن خبرتي في ذل 

من الأعمال التجارية إلى الحكومة بدون فترة  --معذرة  --ترون الأشخاص ينتقلون من الحكومة 

إلغاء اتفاق. وترون الأشخاص ينتقلون من الحكومة إلى الأعمال التجارية بفترة إلغاء اتفاق تكون 

ساس حيلة حيث إنهم يتلقون رسوم استشارية فردية أو غيرها من وسائل التعويض لاتخاذها في الأ

 وسيلة خلال فترة إلغاء الاتفاق إلى مقعد ملائم على الجانب الآخر.

في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، سنلقي نظرة جديدة. وأنا أتحدث عن تجاربي. ويتحدث  

ا صحيح. ولكن عندما يتعلق الأمر بشيء مثل فترة إلغاء الآخرون عن تجاربهم. أعتقد أن هذ

الاتفاق، فبدلاً من أن نشعر بالقلق حيال التصور، يجب علينا في هذا المجتمع أن نبحث في جوهر 

المسألة ونرى ما إذا كانت فترات إلغاء الاتفاق فعاّلة أم إنها، كما أتصورها، مجرد ستار لبعض 

 في الحوكمة. شكرًا جزيلاً.أسوأ أنواع الفساد الذي نراه 

 ] صوت المؤقت [ 

 

مع خالص الشكر. لا يوجد أحد عند الميكروفون، لذا سأسأل براد إذا كان هناك أي أسئلة مطروحة  ماثيو شيرز: 

 عن بعد.

 

لا يوجد أسئلة مطروحة عن بعد. وأقترح أن نستريح بضع دقائق وأن يعود الجميع إلى القاعة  براد وايت: 

 .ICANN 64، وفي ذلك الوقت سيكون لدينا عرض تقديمي عن اجتماع 3:25لساعة في تمام ا

 

 .3:25شكرًا جزيلاً، براد. أرجو أن تعودوا إلى القاعة في تمام الساعة  ماثيو شيرز: 
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 ] استراحة القهوة [

  

 

حسناً، تفضلوا بالجلوس، السادة أعضاء اللجنة. والسادة أعضاء مجلس الإدارة أيضًا. شكرًا جزيلاً  أكينوري مايمورا:  

، وأنا في ICANN. اسمي أكينوري مايمورا، عضو مجلس إدارة 2لكم. نعود إلى المنتدى العام 

لدي سؤال واحد في كوبي.  ICANN64الواقع أحد أعضاء لجنة المضيف المحلي لاجتماع 

في كوبي الذي كان في الطابق الأرضي؟ شكرًا  ICANN64فقط. هل زرتم جناح اجتماع 

إنني متأكد من أنكم حصلتم على علكة بيكاتشو وبسكويت  --جزيلاً لكم. شكرًا جزيلاً لكم. أعتقد 

فعلاً  التي تحدوها ألوان جميلة، ويوم وليلة ممتعتين. وإنني سعيد -ومعلومات عن كوبي التي 

 في كوبي. ICANNلحضور أحد اجتماعات 

اسمحوا لي أن أنضم إلى تقديم هيرو هوتا. أعتقد أنكم تعرفون هيرو، وهو أحد الحاصلين على   

في  ICANN64لأصحاب المصلحة المتعددين. وهو سيقدم بعد ذلك اجتماع  Ethosجائزة 

ي. )كلمة أو عبارة بلغة في كوب ICANN64كوبي نيابة عن لجنة المضيف المحلي لاجتماع 

 أخرى غير اللغة الإنجليزية(.

 ] تصفيق [  

 

 شكرًا جزيلاً. شكرًا لك، أكينوري. لا يوجد كثير من الأشخاص هنا. هل غادر الجميع إلى كوبي؟ هيرو هوتا: 

 ] ضحك [ 

عن  التالي، إنها مدينة كوبي، اليابان، نيابة ICANNحسناً. اسمحوا لي أن أقدّم مكان اجتماع  

. وبالمناسبة، يسمى هذا اللباس المحلي "هابي". ردّدوا ICANN64المضيف المحلي لاجتماع 

 خلفي. هابي!
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 ] ضحك [ 

 حسناً. يرُجى، أولاً، مشاهدة مقاطع الفيديو التي تقودك إلى مدينة كوبي ومكان انعقاد المؤتمر. 

 

 18السادس في يوكوهاما. وبعد ذلك، بعد  ، استضافت اليابان الاجتماع2000حسناً. في يوليو  هيرو هوتا: 

في المرة المقبلة. ويمكنني الآن  ICANNسنة سألني الجميع، متى ستستضيف اليابان اجتماع 

 في اليابان مرةً أخرى. ICANN64. سُيعُقد اجتماع 2019الإجابة. في مارس 

ي كوبي. ف ICANN64دعونا ننتقل إلى مقدمة موجزة عن المضيفين المحليين لاجتماع  

والمضيف المحلي فريد من نوعه نوعًا ما. وهو يتألف من أعضاء المجتمع في اليابان. فليس 

هناك مؤسسة خاصة هي المضيف. بل المجتمع هو المضيف. وهذا هو سبب عدم ذكري لاسم 

الشركة التي أعمل لها. ويعمل البروفيسور جون موراي، أحد قادة المجتمع في اليابان وأحد 

، رئيسًا للجنة المضيف المحلي في اجتماع ICANNالمؤسسين أيضًا لمجلس إدارة الأعضاء 

كوبي. ولم يستطع للأسف الانضمام إلينا. وأرجو منكم مشاهدة رسالة فيديو قصيرة من جون 

 موراي.

 

. ولا 1992معكم جون موراي. ويعُد اجتماع كوبي أول جمعية إنترنت )غير مسموع( أقُيم في  جون موراي: 

ال الأشخاص يتشاطرون الذكرى العظيمة له باعتباره الاجتماع الأول للإنترنت الحديث. يز

 في كوبي، اليابان. ICANN64وبالنسبة لهذا الوقت، أشعر بسعادة بالغة للترحيب باجتماع 

 ] تصفيق [ 

 

قد لا يعرف معظمكم أن برشلونة وكوبي مدينتين شقيقتين. فواحدة من الشركات اليابانية الناجحة  هيرو هوتا: 

وهي راكوتن، التي يديرها هيروشي ميكيتانو المولود في كوبي، تربط بشكل كبير بين برشلونة 

 وكوبي، تمامًا مثلنا. ولنشاهد هذا الفيديو للترحيب بكم في كوبي رجاءً.
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معكم ميكي من راكوتن. أنتم في برشلونة يا رفاق، وأتمنى لو كنت هناك أيضًا لأننا الراعي  : هيروشي ميكيتانو

الرئيسي لنادي برشلونة لكرة القدم والعديد من الأعمال التجارية مع هذا النادي. وسمعت أن 

سيقُام العام المقبل في موطني كوبي. ولدي أيضًا فريق كرة قدم هناك يسمى  ICANNاجتماع 

سيل كوبي، وهذا العام انضم إلينا أحد أعظم لاعبي خط الوسط، أندريس إنييستا، من برشلونة. في

 وهو يلعب لفريقنا في كوبي، وربما أتيح الفرصة لحضراتكم لمقابلة أندريس إذا أتيتم يا رفاق.

سنة مع شركاء صغار. وفي الحقيقة، كان معظمهم من طلاب  22لقد أسّست راكوتن منذ  

سور موراي. وأعتقد أنه يجب أن يقدم هذا الفيديو إليكم في هذه اللحظة. ومنذ ذلك الحين، البروفي

سنة، قمنا بتنمية أعمالنا، ويرجع الفضل في ذلك في المقام الأول إلى جهود الرفاق بتوفير  23أي 

 منصة إنترنت مستقرة للغاية. وربما تأتون، وقد أتيحت لي الفرصة لتقديم ما حققناه في هذه

 المرحلة لأننا نخطط لإطلاق مشغل شبكة متنقّل أكتوبر المقبل.

على أي حال، كوبي مدينة جميلة. بالطبع، فنحن لدينا كوبي بيف. والطعام لذيذ للغاية. فهي  

المدينة الشقيقة لبرشلونة. وبالطبع، يتحدث المؤتمر عن سياسات وتكنولوجيا الإنترنت وما إلى 

وإذا أحضرتم أسركم، ستكون تجربة ممتعة للغاية. ونتطلع إلى  -- ذلك. ولكنني متأكد من أنكم

 رؤيتكم في كوبي العام المقبل. شكرًا جزيلاً.

 ] تصفيق [ 

 

 ICANN64كانت هذه آخر رسالة فيديو لدينا. شكرًا لوقتك. ونرجو منكم الحضور إلى اجتماع  هيرو هوتا: 

لى رؤيتكم في كوبي، اليابان، مارس في كوبي والاستمتاع بكوبي بجميع حواسكم. ونتطلع إ

 المقبل. شكرًا جزيلاً.

 ] تصفيق [ 

 

 --شكرًا جزيلاً لك هوتا سان. نستأنف الآن المنتدى العام. وإذا كان لديكم أي سؤال أو تعليق  أكينوري مايمورا: 

 بحاجة أن يطُرح هنا، يرجى الاصطفاف في قائمة الانتظار خلف الميكروفون.
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جزيلاً لكم. أحتاج الآن إلى الانتقال إلى ليتو إيبارا، المسيّر التالي للمنتدى العام. حسناً. شكرًا   

 شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا لك، أكينوري. هلاّ انتقلنا إلى أول من يريد التحدث في الصف، رجاءً؟ شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 

يونيجستري. خلال جلسة يوم الاثنين من طاب مساءكم. اسمي جيه سي فيجنيس وأمثل شركة  جيه سي فيجنيس: 

المنتدى العام، أخبرتمونا أن المجلس على أهبة الاستعداد للعمل بسرعة بمجرد انتهاء الإجراء 

برنامج علی أن مجلس الإدارة وافق منا التالي. ومع التشجيع على نحو سريع، يتذكر الكثير 

gTLD  بع بعد أرلا للطلبات لم يحدث إلفعلي باريس وأن التقديم افي  2008عام في الجديد

قد نشهد إطلاق منية مماثلة إصدارات من دليل مقدم الطلب. وبانتظار مدة زستة سنوات، أي بعد 

 نطاقات المستوى الأعلى بعد عشر سنوات كاملة من الجولة الأخيرة.

مدن الراغبة في التقديم مباشرةً. ونؤمن ومثل زملاءنا من شركة نيوستار، نعرف الشركات وال 

بأن العلامات التجارية لدوت ونطاق المستوى الأعلى العام، بسبب انخفاض معدل الخلافات 

ومعايير الأهلية الرئيسية، هي المرشح المثالي لعملية التتبع السريع وأنه يجب السماح لها بالتقدم 

 تأخيرات في الجولات السابقة. شكرًا جزيلاً.لتجنب تكرار ال 2012باستخدام دليل مقدم الطلب 

 

 شكرًا جزيلاً. هل من أحد؟ آفري، تفضلي. ليتو إيبارا: 

 

ألاّ تتأخر الأمور كثيرًا. ولكن  --شكرًا لك على هذا السؤال. مثل معظم الأشخاص، أود ألاّ أرى   آفري دوريا: 

ها الأشخاص، جولة التتبع السريع التي أحد الأمور المتعلقة بالقيام بالجولة السريعة التي يطالب ب

المنظمة الداعمة للأسماء العامة  --يطالب بها الأشخاص، هي أن نطاق المستوى الأعلى العام 

 لم توصِّ بذلك. ولذلك فإن حدوث هذا يتطلب من المنظمة الداعمة للأسماء العامة تقديم توصية.
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سيكون من الصعب أيضًا في هذه المرحلة لأن الكثير من الآليات التي استخدمت في ذلك الأمر،  

EGB.عملية التقديم، غير موجودة ، 

عندما نتحدث الآن عن محاولة تحقيق ذلك بأسرع وقت ممكن، وما نتحدث عنه هو أن مجلس  

في  --ل الذي يتم القيام به في الإدارة وقسم النطاقات العالمية يتحدثان معاً عن النظر في العم

عملية وضع السياسات الخاصة بالإجراءات اللاحقة ومحاولة الحصول على أكبر قدر ممكن من 

الأسس التي تم إعدادها بحيث تكون الفجوة بين الوقت الذي تكون فيه التوصيات جاهزة لموافقة 

التالي، الذي أعتقد أنه سيكون مجلس الإدارة والوقت الذي يمكن أن يبدأ فيه الإجراء، الإجراء 

جولة أو ما شابه ذلك. وهذه الإجراءات الموازية التي تتضمن بعض الأعمال التحضيرية التي 

تحدث أثناء ترسيخ السياسة هي ما نعنيه عندما نقول إننا على أهبة الاستعداد للعمل بأسرع ما 

 يمكن.

مون من الإجراء التالي، بمجرد أن نقول أعتذر عن الإجابة بنعم، فلدينا جولات، ولكن كما تعل 

من هم مستعدون للجولة الآن، بالنسبة لجميع الأشخاص، والعلامات التجارية، والجغرافيا، 

والمجتمعات، والاقتصادات النامية، فإنهم يكونوا جميعاً على أهبة الاستعداد لجولة الآن. ولذلك 

يكون لدينا فجوة تستمر لأربعة سنوات سنبذل قصارى جهدنا. وصدقوني، إنني أحاول تجنب أن 

 مرة أخرى.

 

 شكرًا لك، آفري. إننا على أهبة الاستعداد.  جيه سي فيجنيس: 

 

 شكرًا لك، آفري. ننتقل إلى يوران الذي يرغب في الإجابة عن سؤال سابق. شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 

أطلب من بيكي أن تساعدني. فالسؤال كان عن شركة أولاً، سأبدأ، وبعد ذلك س --نعم. وبعد ذلك  يوران ماربي: 

أحياناً عندما تجلسون هنا وتسمعون الأسئلة، يستغرق الأمر بعض  --جونز داي. ولا بد لي أن 

مليون دولار،  25الوقت لمعرفة سبب عدم فهمك للسؤال. وما ضللني هي شركة جونز داي بمبلغ 

مليون دولار من التكاليف القانونية في العام  25دينا لأنني لم أدرك هذه الأرقام نظرًا لأننا ليس ل
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الماضي. فهي كل تكلفة الخدمة المهنية الخاصة بنا. ويمكنكم أن تروا ذلك في ميزانية كل قسم، 

حيث يتضمن ذلك أي شيء بدءًا من التكاليف القانونية حتى التنظيف، وهو الأمر الذي أخبرتُ 

 . ومع هذا، فإنني سوف أنتقل إلى بيكي.به شركة جونز داي ألاّ تفعل ذلك لنا

 

بالفعل العديد من  ICANNشكرًا جزيلاً. أود فقط تسليط مزيدٍ من الضوء على هذه النقطة. لدى  بيكي بير: 

شركات المحاماة. ولا تعتبر "جونز داي" بأي حال هي شركة المحاماة الوحيدة. ولكنها واحدة 

استنادًا  ICANNر شركات المحاماة التي تعمل معها من بين عدة شركات محاماة. إذ يتم اختيا

إلى المهارات المطلوبة المتوفرة لديهم، وفقاً للقضية المعروضة على الطاولة، وإمكانية الوصول 

. وتبُذل العناية الواجبة في كل مرة تتولى فيها شركة ICANNالعالمي حسب ما تقتضيه مصلحة 

من أن لدينا شركة محاماة مناسبة تتعامل مع تلك القضايا  محاماة العمل على أحد المشاريع للتأكد

 بما يفي بالغرض المطلوب.

للمشتريات، على وجه التحديد، الملابسات التي يجري فيها تعاقدٌ  ICANNتتناول إرشادات  

مباشرٌ مع بائع أو مقدم خدمة دون إجراء مناقصة بصورة تنافسية صحيحة، وتشمل الاستثناءات 

بات إجراء مناقصة تنافسية صحيحة الخدمات المتخصصة، بما في ذلك شركات الأخرى لمتطل

المحاماة والخبراء الاقتصاديين ومجموعات أخرى من الوظائف عالية التخصص. بعد ذلك ولأجل 

، توزع وثائق ميزانية الخدمات المهنية حسب القسم ICANNتسليط الضوء على بيان يوران و

مليون دولار يجمع بين الخدمات المهنية في جميع  25كن مبلغ الـ حتى تكون المعلومات متاحة. ل

 أنحاء المؤسسة ويشمل عشرات البائعين من شتى الأنواع لمجموعة كبيرة من الخدمات.

 

 شكرًا جزيلاً، يوران وبيكي، لتوضيح هذه المسألة. ولنعد إلى الصف.  ليتو إيبارا: 

 

. وأود، أولاً وقبل كل شيء، أن أرحب بجميع أعضاء مجلس طاب مساءكم. اسمي رون أندروف رون أندروف: 

الإدارة الجدد الذين انضموا إلى المجلس. فدائمًا ما يجلب أعضاء مجلس الإدارة الجدد أفكارًا 

جديدة. وأستطيع أن أخبركم بهذا عن واقع تجربة شخصية، وأنا متأكد من أن معظم أفراد المجتمع 

 نا. أشكركم على هذا، وأشكركم كذلك على خدماتكم.متحمسون جدًا لحضوركم جميعاً ه
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وأود فقط العودة إلى بيانات رئيسنا الافتتاحية. حيث قال الرئيس شلبي أننا نتطلع إلى السعي قدمًا   

للنظر إلى القضايا المختلفة لمؤسستنا، وإننا سنبدأ خلال الربيع، إذا لم أكن مخطئاً، بإلقاء نظرة 

 بحث جدياً في كيفية تطويرها.على المؤسسة بأكملها ون

اجتماعًا تقريباً، لذلك أتحدث  58أو  57. وأظن أنني حضرت منها 63هذا هو الاجتماع رقم   

من واقع خبرة إلى حدٍ ما عن كيفية سير عمليات وضع السياسات وعمل اللجان، وما إلى ذلك. 

-ى أعلى مستوى من التوافق وأحد الأشياء التي حدثت معي هو أننا حين كنا نطمح في البداية إل

وهذا أمر رائع.  --حيث يتألف التوافق من خمس مستويات، وكنا نطمح إلى أعلى المستويات  -

وإنني أطرح هذا الأمر في  --لكن كان يحدث في الواقع أمر آخر إذا كنا بصدد النظر في أمر ما 

. ولكن إذا كان علينا أن نعود هذا المنتدى حتى يفكر فيه أفراد المجتمع ويشاركوا في هذه الفكرة

إلى ثاني أعلى مستوى من التوافق العام، على النحو المستخدم من قبل المحكمة العليا في الولايات 

المتحدة، على سبيل المثال، فهذا من شأنه أن يسمح بعرض الحجج المعارضة في شكل مكتوب 

لبية بتمرير الأمر. وقد نجد أنفسنا وهو ما سيطلعنا على المناقشة والحجج لكنه سيسمح أيضًا للأغ

كمؤسسة بها عدد أقل من هيئات المحلفين خلال عمليات وضع السياسات مع الحد من خيبات 

 الأمل في مجتمعنا.

وأنا شخصياً أعرف أنه عندما تكدح وترهق نفسك أيامًا وساعات طوال في هذه الاجتماعات، ثم  

لانضمام إلى مجموعة عمل أخرى. من الصعب ينتهي بك الأمر دون رضا، فإنه يصعب عليك ا

 أن تواصل وتستمر.

لذا، أود فقط أن أطرح ذلك الأمر لكي ينظر المجتمع إليه وأنه ربما قد نرغب في الانتقال إلى  

نموذج يسمح بإجراء مناقشة مستنيرة، على أن يكون نموذجًا تتحكم فيه الأغلبية ويشُعر 

 يق في شكل مكتوب لإبلاغ رأيهم. شكرًا جزيلاً لكم.المعارضين بالقدرة على إبداء التعل

 

 شكرًا جزيلاً على هذه المساهمة. ليتو إيبارا: 

 التالية رجاءً.
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أود التحدث عن التفاعل بين صندوق الاحتياطي وصندوق الطوارئ . Tucowsإليوت نوس من  إليوت نوس: 

الجديد وعائدات المزادات. وقد أتجاوز الدقيقتين المخصصتين لي،  gTLDالذي نشأ عن برنامج 

 لكن الصف قصير والوقت طويل لذا سأقوم بذلك لأول مرة منذ سنوات عديدة.

الخاصة بعائدات  ICANNمساءلة لقد كنت عضوًا في مجموعة العمل المجتمعية لتعزيز  

في نقاشات متعددة حول ما إذا كان من الممكن أو الواجب  --كما تعلمون  --المزادات. وقد خضنا 

 12الاحتياطي، الاحتياطي التشغيلي لمدة  ICANNاستخدام عائدات المزادات في صندوق 

 شهرًا.

افأة لمرة واحدة من هذا الصندوق في حث أبُلغنا أن المجلس يعتزم تقديم مك --وكما فهمنا اليوم  

 وقت لاحق من هذا اليوم.

ولا أخفي عليكم قلقي العميق بشأن ذلك. وهناك شيء ما قلته علناً وهو أنني فكرت بشيئين. أولاً،  

كانت، ويجب  ICANNأن أموال المزادات الخاصة بمجموعة العمل المجتمعية لتعزيز مساءلة 

أن تكون، هي الدولارات الأغلى في المؤسسة. فهي السبيل الوحيد التي تمكن هذه المؤسسة من 

 القيام بأعمال خيرية وبالأحرى لأولئك الذين يمكنهم الاستفادة منها بصورة أكبر.

أموالهم. ومن  ICANNولدينا طابور طويل من الأشخاص الذين يبحثون عن طرق تنفق فيها  

أدرك ذلك. لكن هذه الدولارات هي الدولارات التي نحصل  --ى أن تتم المهمة بهذه الكيفية الأجد

 عليها كهبة عظيمة بفضل قدرتنا على استخدامها في القيام بأعمال خيرية.

وبسبب ذلك، أدعو مرارًا وتكرارًا لتجديد موارد أموال الطوارئ التي تأتي بشكل  --لقد كنت  

 الجديد. gTLDاحتياطي التقاضي من برنامج أساسي مما كنت أسميه 

كان خافيير جيدًا بما فيه الكفاية لقضاء بعض الوقت الثمين معي في الخوض في بعض التفاصيل.  

وكان لديّ سوء فهم في أمرين، وأود أن أشارك المجتمع فيهما لأنه قد يكون هناك آخرون ممن 

 يشاركونني نفس سوء الفهم هذا.

الجديد لا يقتصر بأي حالٍ  gTLDكنت أسميه احتياطي التقاضي في برنامج الأول هو أن ما  

على التقاضي. كانت تلك هي الطريقة التي فهمتها من خلال هذه العملية. أنصاع دائمًا لرأي 

خافيير والسجل العام الطويل الذي كان من الواضح أن هذا لم يقتصر على التقاضي فقط بل على 

 .نفقات أخرى غير متوقعة
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كان سوء الفهم الثاني هو أن هذا كان في الواقع صندوقاً منفصلاً يظهر كطوارئ في الميزانية  

العمومية. إنه ليس كذلك. فهو متضمن في الإيضاحات والتقارير التي تتم على أساس سنوي. لذا 

لا  --أعتقد، إذا كنت قد فهمته بشكلٍ صحيح، أنه علينا معرفة الإجراء الذي يتم بخصوص ذلك 

 أريد استخدام مصطلح فني، ولكن لنضع هذا جانباً.

وقد أبلغني كذلك أنه لا تزال هناك طوارئ مشروعة. ومن ثم أعتقد أن هذا الأمر يعود إلى  

 --الموظفين 

 ] صوت المؤقت [ 

ومراجعي الحسابات ومجلس الإدارة لاتخاذ قرار معاً. لا أنوي أن أخوض في تفاصيل تلك  -- 

 الفكرة.

ما يمكنني أن أطلبه بوضوح، بعد أن فهمت الآن ما يحدث من الناحية الفنية، هو أنه إذا  لكن 

وهو الوعاء الذي يمكننا وللمرة الأولى خلال  --اختار المجلس أن يأخذ المال من وعاء المزادات 

ي إذا كانوا يعتزمون أخذ المال وتحويله إلى احتياط --عامًا من القيام بالأعمال الخيرية  20

مليون دولار موضوعة  75تشغيلي، فإنهم يرون أنه كقرض أو اقتراض مقابل ما أعتقد أنه كان 

 جانباً.

مليون دولار.  32مليون دولار جانباً، ويمكنكم اقتراض هذا مبلغ  75قد تدعو الحاجة إلى وضع  

لوها جزءًا ولكن قد لا تكون هناك حاجة لفعل هذا. وإذا لم تكن هناك حاجة لذلك، فأرجو أن تجع

صريحًا من القرار الذي تتخذونه هذا المساء بشأن الوعاء الأكثر أهمية الذي كان لدينا خلال 

 العشرين عامًا الماضية. شكرًا جزيلاً.

 ] تصفيق [ 

 

 شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 يوران؟ رون؟  
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 نعم، سأتولى ذلك.  رون دا سيلفا: 

شكرًا يا إليوت على تعليقاتك. أعتقد أن هناك عدد كبير من الأشخاص في المجتمع الذين يتفقون  

 مع وجهة نظرك، وبالأخص بشأن عائدات المزادات واستخدام تلك الصناديق.

في الواقع، إن المساهمات التي حصلنا عليها خلال تداول كيفية الاستمرار وتجديد موارد  

شملت تلك المساهمات إلى جانب مجموعة كبيرة إلى حدٍ ما من الصندوق الاحتياطي قد 

المساهمات. البعض يقترح مبالغ أكبر؛ والبعض الآخر يقترح مبالغ أقل؛ وهناك آخرون لا 

يقترحون أي شيء على الإطلاق. ولذلك من الواضح وجود تنوع في المساهمات والمواقف بشأن 

 ت أم لا من أجل تجديد مواردها.ما إذا كان ينبغي النظر في عائدات المزادا

وكما أوضحنا سابقاً، فقد أخذنا هذا الأمر بعين الاعتبار وحاولنا تحقيق توازن بين ذلك وجعلنا  

 مهمة الرئيس التنفيذي متمثلة في تحقيق نوع من التوازن بين هذين الأمرين.

. إننا كنا نقوم قبل gTLDأعتقد أنك على حق تمامًا بشأن التعليق الآخر المتعلق برصيد برنامج  

ذلك بالإبلاغ بانتظام عن الأموال التي كانت هي الأموال الأصلية التي تم جمعها من خلال هذا 

البرنامج والنفقات التي تتعارض مع ذلك. وهذا بوضوح لا يقتصر على التقاضي فقط. فهناك 

د قمنا بالإبلاغ عن مجموع مبالغ كبيرة تم إنفاقها فيما يتعارض مع هذا النشاط. وأنت على حق، لق

تلك النفقات على مدى عدد من السنوات وأيضًا عن الأموال المتبقية التي تم جمعها من خلال هذا 

 البرنامج.

وعلى غرار المساهمات التي تلقيناها بشأن ما إذا كنا سنستخدم جزءًا من عائدات المزادات أم  

اهمات حول ما إذا كان علينا التعامل في أموال لا، فإننا تلقينا، بالمثل، مجموعة كبيرة من المس

 أم لا. gTLDبرنامج 

أعتقد أن اجتماعنا الأخير تحدثنا  --وكنا، كما أعتقد، بصفتنا مجلس إدارة لعدة أشهر، خاصةً  

 الجديد. gTLDعن إرجاع بعض الرسوم التي كانت مرتبطة أصلاً بجولة برنامج 

الوقت يبعث على الاطمئنان حالياً للنظر في القيام بأي  لكن مع الرصيد المتبقي، لا نشعر أن 

 --شيء كهذا إذ لا تزال هناك نفقات مستمرة. لا تزال هناك تكاليف التقاضي المحتملة 

 ] صوت المؤقت [ 



 AR 2المنتدى العام  –برشلونة 

 

 

 68من  51صفحة 

 

المرتبطة بتنفيذ هذا البرنامج. لذلك، أعتقد أنه من السابق لأوانه التفكير في القيام بأي شيء  -- 

 لك الأموال لدفع تكاليف الجزء المتبقي من هذا النشاط.بخلاف استخدام ت

وأعتقد كذلك أن تعليقك الأخير حول ما إذا كان علينا النظر في أخذ قرض مقابل عائدات  

المزادات أم لا مقارنةً بما قرره مجلس الإدارة في وقت سابق من هذا اليوم، وهو مجرد إيداع 

ى صندوق الاحتياطي، يعتبر من المساهمات الجيدة. مبلغ من رصيد عائدات المزادات ونقله إل

من المؤكد، كما تعلمون، أنه إذا حصلنا على هذا النوع من التوجيه من جزءٍ كبير من المجتمع، 

لكنا اعتبرنا أنه ربما يوجد شيء للنظر فيه. ويمكننا بالتأكيد اعتباره الآن بمثابة قرار لاحق يمكن 

 للمجلس أن يبت فيه.

نا في جميع الخيارات والمساهمات الواردة من المجتمع وننظر إلى تحقيق توازن بين لكننا نظر 

الخيارات المطروحة أمامنا. وهذا هو القرار والمبرر المنطقي وراء ما اتخذناه في وقت سابقٍ 

 من هذا اليوم.

 وأعتقد أن هناك آخرين يريدون الاستجابة كذلك. ليتو. 

 

 شكرًا لك، رون. ليتو إيبارا: 

 يوران.

 

نعم. لدي تعليق قصير، كما قلنا في وقت سابق، تم تجهيز الأموال لأسباب عديدة مختلفة. فقط  يوران ماربي: 

ليس لكم أنتم بالتحديد، ولكن بشكلٍ عام، عندما نتحدث عن المخاطر وعندما  --لأوضح الأمر لكم 

ونيته، ينتهي بنا الأمر مع نحسب كل شيء يمكن أن يكون جيدًا أو سيئاً بغض النظر عن مدى قان

 مليون دولار متبقية. وهذا يبدو مبلغاً ضخمًا. 75حوالي 

. AFRICAمليون دولار على . 7إلى  5دعوني أعطيكم مثالاً واحدًا، إننا أنفقنا حتى الآن ما بين  

 لم ننتهِّ بعد.
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إننا نحاول تلافي ذلك، وأقصد مخاطر اقتراف الأخطاء، فإذا فعلنا شيئاً خاطئاً، فهذا يعني أنه  

من المحتمل أن نواجه مخاطر كبيرة جدًا. لذلك قد يقول بعض الناس أننا نبالغ في الحذر. لكنني 

أفضل أن أكون أكثر حذرًا من أن ينتهي بنا الأمر بخلق مشكلة لنموذج أصحاب المصلحة 

 لمتعددين نفسه، وهو أحد الأسباب التي تجعل الخطة هي الصندوق الاحتياطي.ا

وأنا لا أقول ذلك بصفة الرئيس التنفيذي فقط من باب أنه يجب علي أن أقول ذلك، ولكني هذا ما  

ولا يتعين علينا  --الجديد  gTLDتوصلت إليه من خلال المناقشات التي أجريناها بشأن برنامج 

وذج نمإمكانية استمرار بطر لا نخاأنه ينبغي د، هو أحء واعلى شيق ننا نتفد أعتقأني لكنالموافقة. 

ومن ثم يمكننا التحدث عن الأموال التي تنتقل ذهاباً  .ICANNن ويددلمتعالمصلحة ب اصحاأ

 وإياباً لأنني أعلم أنكم تشاركوننا في هذا الأمر.

 كان هذا آخر تعليق لي. 

 

 شيرين. ليتو إيبارا: 

 

أعتقد أن كل نقاش بشأن المال يولِّدّ الكثير من الانفعالات والكثير من المشاعر القوية لأن الناس  شيرين شلبي: 

يشعرون بطبيعة الحال أنك إذا أخذت مالاً من وعاء واحد، ووضعته في وعاء آخر، سيؤدي هذا 

 م وجهة النظر التي قدمتها.إلى إنقاص الوعاء الأول وهكذا. لذا فالأمر واضح. لذلك أنا أحتر

وتتفق وجهة نظري الشخصية مع وجهة النظر المذكورة هنا، وهو أن ما تم طرحه على الطاولة  

يعتبر اقتراحًا مقبولاً ومتوازناً. كما تذكرون في صحيفة الاستشارات التي تم طرحها للمجتمع، 

الآخر هو الأموال المتبقية من ذكرنا أن هناك أربعة مصادر للتمويل. أحدها هو زيادة الرسوم. و

الجديد. وبالمناسبة لا يوجد تمويل قانوني لها. لا يوجد فقط إلا الأموال المحصلة  gTLDبرنامج 

في بداية هذه الجولة. وكان هذا المال في تناقص. ولا يوجد تعريف لحصته القانونية لأنه يسمى 

إن هناك عائدات المزادات. وبعد ذلك  صندوقاً قانونياً، لذا أردت فقط تصحيح هذه الفكرة. ثم

 .ICANNمؤسسة 
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لقد توصلنا إلى القرار بأننا لن نرفع الرسوم لأنني أعتقد أن غالبية المجتمع قالت لا تفعلوا ذلك.  

الجديد فيما يتعلق  gTLDوتوصلنا أيضًا إلى قرار بعدم المساس بالأموال المتبقية من برنامج 

أعتقد أنه من المصداقية أن يقول مجلس الإدارة لن نمس هذا المال، بالمسألة المطروحة هنا. ولا 

كما تعلمون، وفجأة بعد مرور سنوات عديدة نأخذ المال ونضعه في الصندوق الاحتياطي. أعتقد 

 أن هذا غير مقبول. وعلينا أن نلتزم بالمبادئ التي وضعناها لأنفسنا. هذا ما كان.

 .ICANNط، عائدات المزادات ومؤسسة فقذا لم يكن أمامنا إلا خياران ل 

وأعتقد أننا قد توصلنا إلى نهج متوازن وهو ما يقرب من المناصفة بين الألم الذي يتعرض إليه  

 --كلا الجانبين. لنتذكر جميعاً أنه عندما أخذنا الأموال من صندوق الاحتياطي 

 ] صوت المؤقت [ 

لنا ذلك، وكنا جميعاً موافقين على ذلك إلى حدٍ ما. ولم لتمويل المرحلة الانتقالية، فإننا فعلاً فع -- 

يقل أحدٌ أن هذا قرضٌ يجب عليكم رده إلى الصندوق الاحتياطي أو أي شيء من هذا القبيل. لذا، 

 عندما كان الأمر مناسباً لنا، أخذنا الأموال.

ياطي. وقد ذكرتم القيام مليوناً، وهذا ما استنزف حقاً الصندوق الاحت 36لكننا أخذنا الكثير. أخذنا  

 بالأعمال الخيرية.

. ICANNحسنا، أريد أن أقول أن القيام بالأعمال الخيرية يؤدي إلى الاستقرار المالي لمؤسسة  

 وهذا عمل خيري مطلق يجب علينا القيام به، وآمل أن توافقوا على ذلك.

ن قرارا مقبولاً ومتوازناً. شكرًا لذا فالمناقشة صعبة، وكان علينا اتخاذ قرارٍ ما. وأظن أن هذا كا 

 جزيلاً.

 

 بيكي. ليتو إيبارا: 

 

أود فقط أن أقول إننا نتفق معك أيضًا حول أهمية استخدام عائدات المزادات التي لم يتم   بيكي بير: 

تخصيصها للصندوق الاحتياطي لفعل الخير وشكرًا لك إليوت، خاصةً، ولجميع أعضاء مجموعة 
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بشأن عائدات المزادات، فأنتم تعملون بجد لإنجاح  ICANNعزيز مساءلة العمل المجتمعية لت

 الأمر.

 

 حسناً. شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 التالي.

 

فأنا أعتقد أن هناك شيئين أود توضيحهما، لأنني أعتقد أني في بعض التعليقات سأتحدث باختصار.  إليوت نوس: 

 لم أدخل في صلب الموضوع أو لم أتواصل بشكلٍ جيد.

فقد استخدمت كلمة "اقتراض"، لكنني لم أكن أنوي استخدامها كقرض ولكن كحالة طوارئ. أود  

إذا كان في حالة ما مجلس الإدارة، أنه لا بأس أن تقولون بصفتكم نه د أعتقأن أوضح ذلك جيدًا. أ

صندوق الطوارئ الآخر وهذا بعد الاطلاع لى تقديركم أو تقدير العاملين، أنكم لستم بحاجة إفي 

وهذا ما حاولت التعبير عنه صراحة. لا يمكنني بأي حال من  --على تقييم المخاطر الخاصة بكم 

ارة. ولكن في حالة وجود طوارئ، كانت الأحوال أن أتدخل في تقديركم كموظفين أو مجلس إد

مليون قد  32لنذكر أننا تحدثنا عن  --مليون دولار أو، كما تعلمون  75هناك أموال متبقية من 

مليون. وهذا يمنحنا مساحة جيدة لثمانية نطاقات أخرى من  75تم أخذها، وأعتقد أنه تبقى 

.AFRICAرى من .. آمل أننا لسنا بصدد القيام بثمانية نطاقات أخAFRICA ولكن في حالة .

 مليون دولار متبقية. 32قيامنا بذلك، لا يزال هناك 

لذا، إذا وُضعت الطوارئ جانباً، فإن ما وصفته لا يخاطر بأي حال من الأحوال باستقرار  

المؤسسة، ولا يغير بأي حال من الأحوال الخيار الذي اخترتموه هذا الصباح. إنها حالة طوارئ. 

جميعاً على أننا نريد أن تستمر المؤسسة في تنفيذ العمل الذي عملنا جميعاً على إنجازه  لذلك نتفق

 لمدة طويلة، وإذا كان الأمر كذلك، فيرُجى إعادة هذا المبلغ إلى ذلك الوعاء الذهبي. شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا يا إليوت. ليتو إيبارا: 
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 السؤال التالي. شكرًا جزيلاً. 

 

مرحباً. اسمي كيران مالانشاروفيل. أنا الأمين العام لدائرة الملكية الفكرية المنتهية ولايته ومجلس  ل: كيران مالانشاروفي

السياسات ومشارك في مجموعة وينترفيلدت آي بي غروب. وأتحدث بالنيابة عنها. وليس عن 

 دائرة الملكية الفكرية.

لمجتمع على الروح التعاونية التي كانت لقد أردنا أن ننتهز الفرصة هنا في المنتدى العام لنشكر ا 

فيما يتعلق بقضايا القانون العام لحماية البيانات ونظام  ICANN63واضحة في اجتماع 

WHOIS . ونعتقد أننا في هذا الاجتماع قد عملنا معاً على دفع العجلة إلى الأمام في عدد من

 المجالات الرئيسية.

 لقد فقدت ملاحظاتي. دقيقة فقط. ربما كنتم تظنون أنني كنت أعلم هذا. 

غير العام والتحديات  WHOISنريد أن نشكر المجتمع على الاعتراف بالحاجة إلى إتاحة نظام  

لتي تواجه الكثيرين. نريد أن نشكر المجتمع على البدء في الاعتراف بالمخاطر المتزايدة الهامة ا

الناجمة عن الأضرار الواقعة على الأشخاص المعرضين للخطر على الإنترنت نتيجة لأن بيانات 

مسح لم تعد متاحة أو مفيدة لأنها مدعومة بمجموعة عمل مكافحة التصيدّ و WHOISنظام 

المختصة بمكافحة الرسائل والبرمجيات الضارة وسوء استخدام الهواتف النقالة  مجموعة العمل

(M3AAWG لمهنيي )ن السيبراني.لأما 

ونحن نقدر المناقشات الصريحة والمفعمة بالحماسة في الغالب حول مجموعات البيانات المقدمة  

حديات التي والتي قدمت بشأن الإحصاءات المتعلقة بالت MarkMonitorو  Appdetexمن 

 نواجهها مع طلب بيانات غير العامة.

ونود أن نشكر المجتمع لرغبته في مناقشة البيانات وتقديم اقتراحات ملموسة بشأن كيفية التغلب  

 على بعض التحديات مع طلب البيانات.

يوم أمس، اجتمعت المجموعة التجارية لأصحاب المصلحة مع هيئة الأطراف المتعاقدة وكانت  

دثات حسب رأينا تعاونية للغاية مع كلا الجانبين وأظهرا رغبتهما وجاهزيتهما للعمل على المحا
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بعض التوجيهات للأطراف المتعاقدة وللمطالبين للوصول بشكلٍ معقول حسب المتطلبات المتعلقة 

 بالمواصفات المؤقتة.

 ] صوت المؤقت [ 

زيدٍ من الوقت، من فضلكم، فقد هل يمكن أن أحصل على م --نأمل أن يكون هناك على الأقل  

 دقيقة. شكرًا جزيلاً. 30استمر إليوت لمدة 

 ] ضحك [ 

أقدر لك ذلك. ونأمل أن تكون هناك مكاسب متواضعة على الأقل في معدلات النجاح وإجراءات  

التخفيف المقابلة لتهديدات الإنترنت من خلال مشاركة عمليات الأعمال المشتركة هذه، والتي 

 رها بدورها إلى المواصفات المؤقتة كتوجيهات ملموسة.يمكن تفسي

أود أن أعترف مرةً أخرى كما فعلت في المنتدى العام الأول بأننا نفهم ونقدر المخاطر القانونية  

المتضمنة في كل هذا ونؤكد رغبتنا في التعاون والمشاركة في فهم كيف يجب أن تحدث إجراءات 

 المجتمع.التخفيف من المخاطر لجميع أفراد 

أخيرًا، وكما يتضح من اسمها، فهي المواصفات المؤقتة. وهي مؤقتة. ومن الأهمية بمكان أن  

المعجّلة لوضع السياسات إلى حل سريع ودائم  GNSOيتوصل الفريق الذي يعمل على عملية 

 في عمليات سياستهم والتغلب على أي مقاومة للتقدم أو محاولات للتراجع.

المجتمع جاهزة وراغبة في العمل للتوصل إلى حل، بما في ذلك الوصول إلى أعتقد أن غالبية  

غير العامة الآن وبشكلٍ دائم للمستقبل. وأود أن أوجه الشكر للجميع على  WHOISبيانات نظام 

 هذا الاجتماع.

 

 رون؟ --لا أرى أي أحد يود شكرًا جزيلاً لك على تعليقاتك.  ليتو إيبارا: 

 

نعم، باختصارٍ شديد. شكرًا لك على طرح ذلك الأمر. فمن الواضح أن المجتمع ينتظره عمل  رون دا سيلفا: 

 كثير، وأنت على حق تمامًا، فهناك مشاركة في كل مكان، وهذا هو بالضبط ما نحتاجه.
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 شكرًا لك، رون. شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

أعرف، أعرف. لقد رأيت ذلك، ولكن إذا كان لدى  --أي شخص أي أسئلة أخرى إذا كان لدى 

 شخص ما سؤال آخر، فيرُجى الانتظار في دور إلقاء الكلمة، من فضلكم.

 --إذاً  

 

 لدي تعليق آخر بصفتي الشخصية لكنني سأعود وأنتظر الدور.  كيران مالانشاروفيل: 

 

 لي. شكرًا جزيلاً.نعم، من فضلك، الشخص التا ليتو إيبارا: 

 

مع بالغ احترامي  --مرحباً، معكم ستيفن ديرهيك وأمثل نفسي كعضو في المجتمع. أود فقط  ستيفن ديرهيك: 

لإليوت، لدي وجهة نظر مختلفة إلى حدٍ ما حول استخدام عائدات المزادات فيما يتعلق بزيادة 

 الصندوق الاحتياطي.

وكذلك أعضاء مجلس الإدارة الجدد الذين تداولوا مع أود فقط أن أوجه الشكر للمجلس السابق  

المجلس السابق وخافيير كذلك وفريقه للتوصل إلى حل، والذي يعتبر حلاً جزئياً على الأقل حسب 

رأيي. وإنني أشعر بارتياح كبير لمعرفة أن هذا النقل سيحدث، ويبدو أن لدينا مسارًا قوياً لاستكمال 

 قل على مستوى عامٍ واحد.عملية تجديد الموارد، على الأ

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 رون. 
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 شكرًا لك على ذلك. وآمل أن يكون لدينا تنوعًا في هذا المجتمع. رون دا سيلفا: 

 

 حسناً. شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 التالي. 

 

 معكم كيران مالانشاروفيل مجددًا، وأتحدث هذه المرة كلياً بصفتي الشخصية كامرأة وكأم. كيران مالانشاروفيل: 

كما سمعتموني أقول في العديد من المنتديات العامة على مدى السنوات الخمس الماضية، فأنا أم  

عزباء ولدي طفلة صغيرة تبلغ أربع سنوات تدُعى ليلي، وعليّ إخباركم بأنه من الصعب للغاية 

لمشاركة في هذه الأجواء كأم عزباء وخاصةً عندما يكون لديها طفل صغير. وفي الواقع، يوجد ا

، وأياً كان الرقم الموجود في لوس ICANNطفل هنا. ولا أدري إن كنتم قد لاحظتم ذلك. وفي 

 أسبوعًا. 12، جئت أيضًا مع ابنتي البالغة من العمر 2014أنجلوس في عام 

السبب الذي يجعلني أتحدث إليكم مرةً أخرى اليوم هو أنني قد أشرت عدة مرات إلى الحاجة  

وللمشاركة  ICANNلاستكشاف حل يسمح للنساء والأمهات بإحضار أطفالهن إلى اجتماعات 

 أصحاب المصلحة هذا.بقوة لضمان وصول صوتنا المهم كجزء من مجتمع 

سمعت هذا الأسبوع، وهو ما أثار دهشتي ورضاي، أن مركز تنسيق الشبكات الأوروبية  

لبروتوكول الإنترنت يوفر رعاية للأطفال في اجتماعاته وكان يوجد أفلام وألعاب وفنون ومواد 

 تستطيع غذائية مع توفر المتخصصين في رعاية الأطفال المرخصين. وأتساءل مجددًا، لماذا لا

ICANN  تقديم شيء كهذا؟ ولأكون واضحة، فإنني لا أطلب منICANN  .أن تدفع مقابل ذلك

أن تخطط لذلك، وأن تطرحها على المجتمع، وأن تسألنا قبل عدة  ICANNأنا فقط أطلب من 

شهور مسبقاً ما إذا كان هذا شيء يحتاجه الناس في المجتمع أم لا. ويمكنني رفع يدي وأقول، 

سوف أحضر إذا كان بإمكاني إحضار طفلي، وسأقوم بدفع مبلغ معين من المال للتأكد من نعم، 

 --، حتى أتمكن من القدوم إلى هذه ICANNالاهتمام به بشكلٍ جيد في اجتماع 
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 ] صوت المؤقت [ 

يّ الاجتماعات، وأستطيع المشاركة بدون الأعباء العاطفية والمالية والبدنية الهائلة التي تقع عل -- 

وعلى أفراد عائلتي وقريتي وأصدقائي ومتخصصي رعاية الأطفال، هذه الشبكة المعقدة للغاية 

من الأشخاص التي يتُطلب وجودها لكي أتمكن من حضور هذه الاجتماعات. وأنا واحدة من بين 

مع أطفال بهذا العمر والذين  ICANNعدد قليل من الناس، حسب اعتقادي، الذين يشاركون في 

يهم شريك لمساعدتهم في أمور الرعاية. وأرغب حقاً في الإدلاء بهذا البيان بلهجة أكثر ليس لد

قوة من أي وقت مضى، لأنني أصبحت أوجه صعوبات بالغة في المشاركة، وأنا لست متأكدة من 

ما لم تبدأوا في الاهتمام بطلبي بشكلٍ  ICANNقدرتي على الاستمرار في حضور اجتماعات 

تقديم هذه الخدمة أيسر وأقل تكلفة مما تظنون لضمان وصول صوت النساء في  جاد. وأعتقد أن

 مجتمع أصحاب المصلحة.

 شكرًا جزيلاً لكم. 

 ] تصفيق [ 

 

 شكرًا جزيلاً. ليتو إيبارا: 

 

أود أن أوجه الشكر الجزيل لكِّ على لفت انتباهنا إلى هذا الأمر، وقد تحدثت للتو إلى رئيسنا  شيرين شلبي: 

 يذي ووعد بالتقصي ومحاولة الإجابة عن سؤالك. شكرًا جزيلاً لكم.التنف

 ] تصفيق [  

 

 رون؟ ليتو إيبارا:  
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نعم، لدي تعليق قصير. ففي الواقع، إن أغلبية الآباء العازبون يكونون من النساء، لكنني أزعم  رون دا سيلفا: 

 لك.أنه ربما يكون هناك رجال عازبون أيضًا يمكنهم الاستفادة من ذ

 ] تصفيق [

 

 قبل الانتقال إلى السؤال التالي، سأقوم بإلقاء مهمة التيسير على آفري. ليتو إيبارا: 

 شكرًا جزيلاً.

 

 شكرًا لك، ليتو. نعم. آفري دوريا: 

 

معكم فيرنر شتاوب ولدي تعليق متعلق بالتعليق الأخير، فقد قمنا بتوسيع عدد أسماء النطاقات  فيرنر شتاوب: 

 .SPORTالمدّولة المدعومة من نطاق المستوى الأعلى .

، اكتشفنا أن هناك بالفعل قواعد لا نعرف ICANNعند العمل على هذا الموضوع مع موظفي  

بع. وهناك أسماء النطاقات المدوّلة ولا يوجد أي سبب وجودها إلى الآن. وهذا أمر طبيعي بالط

شخص في العالم يتحدث كل تلك اللغات، وبالتالي لا نعرف سبب وجودها. ولكن كان هناك 

افتراض في البداية عندما تم التفكير في أسماء النطاقات المدوّلة، وهو أنه كان من المفترض أن 

ترض أن تكون الأجهزة هي المسئولة عن تمر التسجيلات دون أن يراها أحد، وأن من المف

 اكتشاف ما إذا كان من المفترض أن تكون سلسلة معينة صالحة أم لا.

للنظر في كل  SPORTالفكرة السائدة تقول بأنه قد يكون هناك في إحدى السجلات مثل حالة . 

هذا  طلب تسجيل على حدة والتأكد كذلك من عدم وجود سلسلة يمكن أن تسبب مشاكل. ولم يكن

 هو ما نفكر به على الإطلاق.

نتيجةً لذلك، إذا أردنا أن نتوسع، كما هو الأمر في هذه الحالة، إلى ضرورة تسجيل العديد من  

اللغات، يجب أن نواجه اختبارًا إضافياً للسجل لكل لغة مع التحدي الإضافي الذي يتمثل في عدم 

درين على القيام بهذا الاختبار. الذين سيكونون قا ICANNوجود العديد من الأشخاص في 



 AR 2المنتدى العام  –برشلونة 

 

 

 68من  61صفحة 

 

وأسماء النطاقات هذه، في هذه الحالة، التخصصات الرياضية بالعديد من اللغات، هي كلمات 

معجمية مفهومة جيدًا في اللغات المعنية، لذا لا ينبغي أن يكون من الضروري بناء أنظمة 

م الكلمات التي تستحق أن واختبارها والخوض في عملية صعبة للغاية إذا كنتم ترغبون في تقدي

 تكون موجودة كأسماء النطاقات للمجتمع.

 

 شكرًا لك على هذا السؤال. آفري دوريا: 

 --وأنا أتطلع للحصول على إجابة، رأيتك يا أكينوري ترفع الميكروفون، ربما 

 ] صوت المؤقت [ 

 أعلم أننا قد ننظر إلى سايروس أيضًا. 

 

 شكرًا جزيلاً على السؤال. ولذلك، سيقوم سايروس بتوضيح ذلك، أليس كذلك؟ أكينوري مايمورا: 

 

شكرًا جزيلاً لك يا فيرنر على سؤالك. لا أود أن أمر بسرعة على تفاصيل هذا الأمر، لذا أريد  سايروس نامازي: 

جانباً، ويسرني المتابعة معك لفهم المشكلة والمساعدة في حلها  أن أقترح عليك تنحية هذا الأمر

 لك.

 

 حسناً. فيرنر شتاوب: 

 

 شكرًا جزيلاً. حسناً. ليتفضل الشخص التالي في الصف رجاءً. آفري دوريا: 

 

 .ICANN63معكم رودي دانيال، زميل في اجتماع  رودي دانيال: 
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دعوني أغتنم هذه الفرصة بالنيابة عن جميع الحاضرين من برنامج الزمالة في اجتماع  

ICANN63 بلدًا، وأتوجه بالشكر للمجتمع  38شخصًا تقريباً من أكثر من  41، الذين يبلغ عددهم

ومجلس الإدارة على إتاحة الفرصة لنا للحضور في الذكرى العشرين لتأسيس  ICANNومؤسسة 

ICANN اع العام.والاجتم 

وكملاحظة شخصية، من المؤكد أن تكون نتائج هذا الاجتماع والفرص المتاحة للتفاعل المباشر  

 في المستقبل أمرًا مُقدرًا.

 شكرًا جزيلاً. 

 

 --شكرًا جزيلاً لك ويسرني حقاً وجود   آفري دوريا: 

 ]تصفيق[

 الزملاء معنا وسعداء. شكرًا جزيلاً. -- 

 التالي، رجاءً. 

 

 وأتحدث بصفتي الشخصية على ما أعتقد. ASIAمعكم إدمون تشونغ من .  ن تشونغ: إدمو

في الواقع، وتعزيزًا لما أشار إليه فيرنر بتحذير مجلس الإدارة فيما يتعلق باسم النطاق المدوّل، 

لذا فإنني لن أعلق عليها، لكنني ألاحظ اتجاهًا  SPORTلا أعرف التفاصيل الخاصة بنطاق .

لق. فلقد قطعنا شوطًا في هذا الطريق للنظر في اسم النطاق المدوّل ومتغيراته، وخاصةً مثيرًا للق

المتغيرة الخاصة باسم النطاق المدّول، بطريقة تقنية للغاية، وهي الطريقة  TLDسلاسل 

الصحيحة حسب اعتقادي؛ ومع ذلك، فإننا نصل إلى مكان يوجد فيه إفراط في التفاصيل بشأن 

العمل. وما أقصده بذلك هو أن هناك حالات معينة أنظر إليها، حيث كان من بعض أجزاء هذا 

الممكن التعامل مع بعض الأشياء، مثل تشابه السلسلة، بشكلٍ أفضل في مكانٍ آخر، وليس في 

مفهوم متغيرات اسم النطاق المدوّل الذي يتم جمعه في نفس المفهوم. وهذا أمر خطير إلى حدٍ 

 --المهام، ويكمن الخطر في أننا قد نقوم بتفويض اللغويين والمهندسين  ما. ونحن نقوم بتفويض
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بمهمة محاولة تحديد حالات الغموض في السلسلة، وكما تعلمون، هناك محامون متخصصون في 

العلامات التجارية ويمكننا استخلاص الخبرات من تلك العلامات للتعامل مع بعض هذه الحالات، 

ي تفاصيل كيفية تعاملنا مع متغيرات اسم النطاق المدوّل لمحاولة تغطية ولا ينبغي لنا أن نفرط ف

 تلك الحالات.

بل إنني أحذر مجلس الإدارة فقط بأنني أرى قليلاً من هذا الاتجاه، وأعتقد  --لا أقول ذلك فحسب  

في أن ما أشار إليه فيرنر هو القليل بشأن هذا الاتجاه أيضًا، لكنني لا أدعو لأي إجراء معين 

 الوقت الحالي، ولكني أقوم بتحذير مجلس الإدارة بذلك.

 شكرًا جزيلاً. 

 ] صوت المؤقت [ 

 

 شكرًا جزيلاً على هذا يا إدمون. هل ترغب في إضافة شيء يا أكينوري؟ شكرًا جزيلاً. آفري دوريا: 

 

تعلمون، دعونا نولي الاهتمام  كما -شكرًا جزيلاً، إدمون. شكرًا جزيلاً لك على موافاتنا بذلك  أكينوري مايمورا: 

 لهذه القضية.

إنك تشير إلى نقطة جيدة جدًا، ونعم، إن اسم النطاق المدوّل معقد قليلاً ونحن نحتاج إلى مجموعة  

 متنوعة من الخبراء للتعامل مع ذلك.

ننا وكما تعلمون، وكما شاركتم بالفعل في هذا النوع من النقاش، فإننا ما زلنا نعمل على ذلك. ولك 

 قريبون الآن من بلوغ الهدف.

شكرًا جزيلاً على مشاركتك واقتراحك لنا. ورجاءً، قدم لنا فكرتك عن الإعداد الأفضل لاسم  

 النطاق المدوّل.

 شكرًا جزيلاً لكم. 
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أود فقط التحقق من التعليقات الواردة عن بعُد. فهناك إشارة ضوئية صغيرة، ولكن شكرًا جزيلاً.  آفري دوريا: 

لا يمكنني معرفة ما إذا كان ذلك يعمل أم لا. وأرى أحد الأشخاص يهز رأسه بأنه لا يعمل. حسناً. 

 شكرًا جزيلاً.

 تفضلي يا مارلين، من فضلك. 

 

 شكرًا جزيلاً. اسمي مارلين كيد. مارلين كيد: 

ما تقاعد ستيف كروكر العام الماضي، بإكماله فترته الأخيرة كرئيس للمجلس، حملت عند  

والموظفين تنظيم احتفال بمرور عشرين عامًا  ICANNالميكروفون وطلبت من مجلس إدارة 

وعلى ما أذكر، التفت ستيف إلى وهي موجودة منذ عشرين عامًا بالفعل.  ICANNعلى تأسيس 

 فريق الاجتماعات وقال: "فلتنظموا هذا الاحتفال."

وعندما عدت إلى الاجتماع التالي، كان هناك قلق من احتمال أن يكون الأمر مكلفاً للغاية، وعلى  

ما أذكر، حملت الميكروفون وقلت إن ما يتطلبه الأمر لهذا الاحتفال هو البالونات والشموع 

ل تكلفة التورتة، سوف أخبزها بنفسي.والتور  تة. وإذا لم نتمكن من تحمُّ

 وحصلت على ضحكات كبيرة حينها. 

 ] ضحك [ 

 شكرًا جزيلاً. 

 ] ضحك [ 

السبب في رغبتي في الحديث في الميكروفون الآن هو أنني أردت أن أتوجه بالشكر لمؤسسة  

ICANN رور عشرين سنة هنا في برشلونة. ومجلس الإدارة للتأكد من إقامة هذا الاحتفال بم

وسيكون لدينا احتفال قصير، وسيكون من الصعب التعرف جميع من شارك في الأيام والسنوات 

 إلى ما هي عليه الآن. ICANNالأخيرة والتي أدت إلى وصول 

، ممن 1997و 1996إذا نظرتم حولكم داخل هذه القاعة، سترون أشخاصًا شاركوا في عامي  

ن في تنظيم الاجتماعات الإقليمية الخمسة للمنتدى الدولي للوثيقة البيضاء. وأرى كانوا مشاركي
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الأول، عندما كان لدينا عشرة أعضاء  ICANNكذلك الأشخاص الذين كانوا في مجلس إدارة 

 فقط في مجلس الإدارة.

لذا، آمل أن يدرك الجميع مدى خصوصية هذه المرة، ومدى المغزى الكبير من عودتنا إلى  

سنة عندما فقدنا جون بوستيل، وآمل أن نحتفل جميعاً  20برشلونة. فنحن كنا في برشلونة قبل 

بالمدى الذي وصلنا إليه، لأننا قطعنا شوطًا طويلاً، وآمل أن أراكم جميعاً في حفل الذكرى 

 العشرين.

 ] تصفيق [ 

 

 نتظر في الصف. رجاءً.شكرًا لكِّ مارلين على ذلك. لدينا عضو آخر في المجتمع ي آفري دوريا: 

 

. ICANNمعكم ماوليدا ممادي إسيهاكا. وأنا من جزر القمر. وهذه هي مشاركتي الأولى في  ماوليدا ممادي إسيهاكا: 

وأنا أمثل جزر القمر في اللجنة الاستشارية الحكومية. وأود أن أغتنم هذه الفرصة لأتوجه بالشكر 

 جتماع.لمساعدتي في المشاركة في هذا الا ICANNإلى 

كما أود أن أتوجه بالشكر إلى البلد المضيف على الترحيب بنا في برشلونة. وأود أن أطلب من   

ICANN  ،أن تداوم على التفكير، وأود أن أتوجه بالشكر لكم لأنني أعلم أنكم تفكرون في ذلك

يكون فيها ولكن عليكم أن تأخذوا بعين الاعتبار المناطق المهمشة بسبب وجود مناطق في العالم 

 الإنترنت عنصر ترف، والوصول إلى الإنترنت لبعض الناس أمر صعب حقاً.

 بذلك. ICANNلذا، أود أن أذكركم جميعاً بذلك. وأود أن أذكر  

أشكركم جزيل الشكر على منحي هذه الفرصة، وأشكركم مجددًا على دعمكم لي لكي أتمكن من  

 المشاركة في هذا الاجتماع.

 شكرًا جزيلاً. 

 ] تصفيق [ 
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 شكرًا جزيلاً على هذا التعليق وعلى تذكيرنا بالحاجة إلى خدمة المجتمعات المهمشة. آفري دوريا: 

 ريس ثم خالد.ك --هل هناك شخص آخر يود الحديث  

 

عضو في  KMشكرًا لك، آفري. أود فقط أن أتوجه بالشكر للزميل من جزر القمر وأن أقول إن . كريس ديسبين: 

منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، ونحن نناقش في تلك المنظمة مساعدة زملائنا من المناطق 

 غير المتطورة بقدر ما نستطيع.

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا جزيلاً. : آفري دوريا

 خالد.

 

أود أن أوجه الشكر لك باللغة الفرنسية. وليس عليك أن تعتذر لأنك تعبر عن وجهة نظرك بلغتك  خالد قوبعة: 

 الأم. فهذا واجبنا، وأنا أدعوك للتعبير باللغة التي تفضلها.

 شكرًا جزيلاً.  

 

 تتفضلي أولاً.أقصد منال. فل --منال؟ حسناً. أرى منال ويوران  آفري دوريا: 

 

 شكرًا جزيلاً. منال إسماعيل: 
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اهتمامك ومشاركتك علی أود فقط أن أشكر ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية من جزر القمر  

النشطة في أول اجتماع لك وخلال اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية وكذلك في المنتديات 

 العامة. حسناً، شكرًا جزيلًا.

 

 شكرًا جزيلاً. آفري دوريا: 

 هل كان هناك تعليق آخر؟ لا؟ 

 حسناً. أرى أنه لم يتبقى أحد في الصف. وبالتالي، سأعيد الكلمة إلى شيرين. شكرًا جزيلاً. 

 

فخلال اليوم، لم نتلقَ أي سؤال حول ذلك من هنا، ولكن  --أود أن أتحدث بخصوص هذا السؤال  يوران ماربي: 

الكثير من الأسئلة ونوع من المناقشة داخل  لأننا ندرك أن هناك --ما زلت أود القيام بذلك 

المجتمع، لذلك أود أن أدلي ببيان، والآن لا بد لي من اتباع نصًا معينًا وهذا الأمر ليس بالسهل 

دائمًا بالنسبة لي. ولكن في وقتٍ سابق من هذا الأسبوع بعد رحلتنا التي بدأت بإثارة قيادة المنظمة 

ن مجموعة عمل عملية وضع السياسات لآليات حماية الحقوق، الداعمة للأسماء العامة قضية ضم

قمت بتكليف جون جيفري، مستشارنا العام، للنظر في القضية المحيطة بهذا الأمر. وفعلت ذلك 

 بعد طلب المساعدة من قيادة المنظمة الداعمة للأسماء العامة في الأسابيع القليلة الماضية.

خل المجموعة، وأنها قد توقفت إلى حدٍ ما خلال السبعة نحن ندرك أنه كانت هناك خلافات دا 

أشهر الماضية. ومنذ تعيين جون جيفري يوم الاثنين تلقينا خطاباً من أحد المحامين الأعضاء في 

المجتمع. وقد بدأ جون جيفري بالفعل المقابلات مع أفراد المجتمع المعني لمحاولة فهم القضايا 

 ا الخطاب كجزءٍ من هذه المراجعة.المسببة للشكوى، ونحن نعتبر هذ

هذه القضية  ICANNكما قمت كذلك بإشراك جون جيفري لمساعدة المجتمع. وتأخذ مؤسسة  

 على محمل الجد. وسيتم إجراء المراجعة بهدف المساعدة في المضي قدمًا في الأعمال.

 إنني أواجه مشكلة في قراءة النص. 

 شكرًا جزيلاً لكم. 
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 ا لك، يوران. هل يوجد أي أسئلة أخرى على الإنترنت يا براد؟شكرً  شيرين شلبي: 

 

 لا توجد أسئلة عبر الإنترنت. براد وايت: 

 

حسناً. شكرًا جزيلاً لك، وشكرًا للجميع على المشاركة. وأود كذلك أن أتوجه بالشكر لزملائي في  شيرين شلبي: 

 مجلس الإدارة على تيسير الجلسات.

ين في خدمات اللغات لدينا لتوفير إمكانية الوصول ومنح الفرصة لأفراد وشكرًا كبيرًا للمتخصص 

 المجتمع للتحدث والمتابعة باللغة التي يرتاحون أكثر بالحديث بها.

والموظفين على جعل هذا الأمر  ICANNكما أتوجه بالشكر لفريق الاجتماعات في مؤسسة  

 ممكناً.

 .ICANN 63من اجتماع أعتقد أننا انتهينا الآن من الجزء الرسمي  

ولكن لا تغادروا الآن. فنحن لدينا فعاليتان للاحتفال بالذكرى العشرين، ستقُام إحداهما في هذه  

، وستقُام الأخرى في قاعة المآدب بالطابق العلوي في تمام الساعة 5:00القاعة في تمام الساعة 

6:30. 

نتمكن من بدء الاحتفال بالذكرى  حتى 5:00سنأخذ استراحة الآن. ويرُجى العودة الساعة  

 . شكرًا لكم جميعاً. شكرًا،ICANNالسنوية العشرين لتأسيس 

 ] تصفيق [ 

 

  

 ]نهاية النص المدون[ 


